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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

Van por incumplidos de la verificación vehicular 
Requerimientos a domicilio para la cobertura de créditos fiscales recibirán a partir del 
segundo semestre del año cerca de 405 mil dueños de unidades que no han cumplido con 
la verificación vehicular y que representan el 45 por ciento del total de los 900 mil 

vehículos registrados, informó Juan Carlos Morales Páez, subsecretario del Medio 
Ambiente. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

En riesgo, vidas humanas por pistas del AIP 
El capricho del Gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas, esta provocando que 
las vidas  de los usuarios del Aeropuerto Internacional Hermanos Serdán estén en peligro 
latente ante el riesgo que representa el uso de las pistas aéreas que no han recibido  
mantenimiento por falta de inversión. (Heraldo) 

   

 

 

Cierran antros en zona limítrofe 
Este fin de semana autoridades del municipio de Puebla y San Andrés Cholula realizaron 

un operativo en antros de la zona limítrofe, en donde se clausuraron seis negocios por no 
cumplir con la ley. (Síntesis) 

  

 

 

Osorio Chong aprieta las tuercas en el PRI 
El secretario de Organización del CEN del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, le llamó 

fuertemente la atención al coordinador general de la campaña de Enrique Peña Nieto en 
Puebla, el exdirigente estatal del PRI, Alejandro Armenta Mier, a quien sentenció que 
debe de apoyar también las campañas de los candidatos a diputados y senadores. 

(Intolerancia Digital) 
  

 

 

Mantiene EPN delantera; AMLO desplaza a Chepina 
La encuesta del CEN tricolor que Pedro Joaquín Coldwell les negó a los candidatos priistas 
indica que Enrique Peña Nieto se mantiene en primer lugar en Puebla, pero ahora con un 
margen de siete puntos sobre Andrés Manuel López Obrador, una vez que la panista 
Vázquez Mota fue desplazada al tercer lugar. (Cambio) 

  

 

 

Tercera Masacre en 10 días, ahora en NL 
Autoridades de Nuevo León hallaron la madrugada de este domingo los cuerpos mutilados 
(sin cabeza, brazos y piernas en muchos casos) de 49 personas en la orilla de la 

autopista a Reynosa, Tamaulipas. (Milenio) 
  
 

 

Bajó desempleo 5%, pero subieron a 70% los trabajadores sin servicios 
médicos 

Si bien al primer trimestre de 2012 el desempleo en Puebla decreció 5.8 por ciento con 
respecto al mismo periodo de 2011, los trabajadores poblanos tienen que laborar más 
horas para poder obtener ingresos suficientes, pero también cada vez más hay 
empleados que no reciben un pago por su trabajo y el número trabajadores que carece 
de acceso a las instituciones de salud llegó a un máximo histórico de 70 por ciento. (La 
Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Inversión federal en Puebla, mil mdp por debajo de festejos del 5 de mayo 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) destinó a Puebla 2 mil 73.6 millones 
de pesos para inversión en 54 obras para este año, cifra 8.75 veces menor a lo que 
recibirá el estado de Tabasco, y mil millones de pesos por debajo de los destinado a los 
festejos del 5 de mayo. (e-consulta) 

 

 
 

http://impreso.milenio.com/
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Colocan escultura “Flama de la victoria” en Plaza de las Américas 
El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas reconoció y agradeció a 
nombre del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, el trabajo del pintor y escultor 
mexicano, Leonardo Nierman, por su obra emblemática la ―Flama de la victoria‖, la cual 
es ―un legado del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla‖. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Crece el analfabetismo infantil: Inegi 
El 5.5 por ciento de la población de 5 a 14 años en México no asiste a la escuela y con 
ello se viola su derecho universal de aprender a leer y escribir, pues esta problemática 

tiene una repercusión grave de acuerdo al censo del 2010,  informó el Instituto Nacional 
de Estadística y Geografía (INEGI). (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

EPN promete lo que ya emprendió RMV 
Varios de los compromisos que ha hecho en casi la mitad del periodo de campaña el 

priista Enrique Peña Nieto en territorio nacional, de gira por varios estados, son 
propuestas que hizo primero el hoy gobernador Rafael Moreno Valle, y que ha venido 
ejecutando a lo largo de su administración. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Popocatépetl provoca lluvia de ceniza 
Luego de que incrementara su actividad y arrojara material incandescente desde el 
pasado viernes, el volcán Popocatépetl cubrió de ceniza la capital poblana durante el fin 

de semana. Este domingo, en el último reporte del Cenapred, se mantuvo actividad 
volcánica a la baja y el semáforo de alerta en Amarillo Fase 3.  (Puebla Online) 

 
TITULARES NACIONALES 

 
 

 

Contrastan 'cómos' 

Los tres candidatos presidenciales punteros ofrecen su visión sobre 12 temas claves para 
gobernar, empezando por cómo mejorar el sistema educativo. (Reforma) 

  
 

 
Creación de empleos, prioridad de aspirantes 
En artículos exclusivos que publica EL UNIVERSAL, Enrique Peña Nieto, Josefina Vázquez 
Mota, Andrés Manuel López Obrador y Gabriel Quadri exponen el proyecto económico que 
pondrían en marcha, de ganar los comicios el 1 de julio. (El Universal) 

 
 

 

 
Tercera Masacre en 10 días, ahora en NL 
Las víctimas fueron arrojadas sobre la carretera libre a Reynosa, Tamaulipas; las 
autoridades indagan si eran migrantes.  (Milenio digital)  

  
 

 

Hallan 49 cuerpos mutilados en Cadereyta, NL 

Los cadáveres mutilados de 49 personas –pertenecientes a seis mujeres y 43 hombres– 
fueron encontrados esta madrugada en la carretera libre a Reynosa. a la altura de la 
comunidad San Juan, en el municipio de Cadereyta, informó el vocero de seguridad del 
estado, Jorge Domene Zambrano  (La Jornada) 

  
 

 

Bajan la cortina más de medio millón de negocios en México 

La baja en ventas, exceso de competencia, inseguridad, razones personales y falta de 
crédito para operar, entre otros elementos, fueron las causas para cerrar. (El Economista 

Digital) 
  
 

 

Hallan en Cadereyta, NL, a 49 personas decapitadas 
No tenían cabeza ni manos. La SSP estatal señala que al parecer son miembros del 
hampa, ―a juzgar por los tatuajes‖. Las víctimas podrían ser migrantes, dice el 

procurador. (Crónica Digital) 
  

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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Cimbran a NL 49 cadáveres tirados; investigan ajustes de cuentas contra Zetas 
La PGR vincula el caso con las matanzas recientes entre los cárteles de Sinaloa y Los 

Zetas en Jalisco y Tamaulipas. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Reconoce E. Rivera a madres destacadas 
Con 52 años de edad y secuelas de poliomielitis en la pierna izquierda, Antonia Lourdes Carreón de Jesús, es 
reconocida por su único hijo, Óscar, como una madre soltera que ha dado todo por él como muchas de las que 
ayer se dieron cita para ser celebradas en el Paseo Bravo por el gobierno municipal de Puebla. Durante el festejo 

"Viva mi Mamá", organizado por el DIF Municipal y el Ayuntamiento capitalino, entre otras cinco mamás que 
recibieron premios por 10 mil pesos, Lourdes recibió una mención especial como ejemplo de madre, pues ni su 
edad ni su discapacidad han sido impedimento para sacar adelante a su hijo. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2541311.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 No es definitivo cambio de horario de antros  
Aunque todavía no es definitivo, los presidentes municipales de Amozoc, Cuautlancingo, San Andrés Cholula y 
San Pedro Cholula no consideran modificar el horario de antros y bares, adelantó el alcalde capitalino, Eduardo 
Rivera Pérez. Tras las denuncias que la semana pasada intercambiaron el edil de San Andrés Cholula, Miguel 
Ángel Huepa Pérez y el dueño del table dance "Esfinge", Luis Villalpando, y después de un operativo en la zona 
limítrofe entre ambos territorios que derivó en la clausura de cuatro establecimientos nocturnos por operar más 

allá de las 03:00 horas que es lo permitido por ley. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2541313.htm  
 

 
 

 PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento clausura 6 establecientes que violaban la ley 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez informó que como resultado del operativo permanente en antros, 
bares y discotecas, se clausuraron 6 establecimientos que no cumplieron con las normas y disposiciones que 
marca la ley. Mencionó que entre las irregularidades se detectaron horarios fuera de lo permitido, no contar con 
las salidas de emergencia como lo marca el reglamento de Protección Civil y permitir el ingreso de menores a 
dichos establecimientos. Con respecto al escándalo que se suscitó en el ―Salón de la alegría‖ aseguró que no 
tienen inconveniente en revisar el caso ya que en la capital ―no hay consentidos ni favoritos‖ y aseguró que lo 

mismo aplica para el resto de los centros de entretenimiento. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_clausura_6_establecientes_que_violaban_la_ley  
 

 PERIODICO DIGITAL 

 Premian a mamás durante festival “Viva mi mamá” 
Este domingo, el ayuntamiento capitalino festejó a las mamás poblanas con el festival ―Viva mi mamá‖, en el que 
se entregaron los tres primeros lugares de las 5 categorías que participaron en el concurso vivencial, además de 

ofrecer servicios de atención médica así como oportunidades laborales para las asistentes. Para las más mamás 
que fueron premiadas, el Ayuntamiento hizo entrega de más de 50 mil pesos que fueron asignados en cheques de 
diez mil pesos para los primeros lugares, así como una serie de artículos de los patrocinadores.El presidente 
municipal Eduardo Rivera Pérez, destacó que este tipo de actividades, en las que se involucra a diversos sectores 

de la sociedad, son muestra de que conseguir la ciudad que se quiere es tarea de todos. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/premian_a_mamas_durante_festival_viva_mi_mama  
 

  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2541311.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2541313.htm
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_clausura_6_establecientes_que_violaban_la_ley
http://periodicodigital.com.mx/notas/premian_a_mamas_durante_festival_viva_mi_mama
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se lleva a cabo el evento Viva mi Mamá 
En el marco de la celebración del Día de la Madre este domingo el Gobierno Municipal a través del Sistema 
Municipal DIF y en coordinación con diferentes socios estratégicos llevaron a cabo el evento ―Viva mi Mamá‖ en el 
Paseo Bravo, en donde las mamas de la capital poblana pudieron encontrar opciones de vinculación laboral, 
superación, capacitación, atención personal y servicios de salud gratuitos. En su mensaje el Presidente Municipal 

de Puebla, Eduardo Rivera Pérez  mencionó que en el municipio de Puebla habitan 1 millón 539 mil 819 personas 
de las cuales 805 mil 467 personas son mujeres y en la ciudad de Puebla existen 112 mil 172 hogares 

encabezados por mujeres, por lo que reconocer el esfuerzo, la lucha y ofrecer mejores oportunidades de vida a 
cada una de las mujeres de la capital poblana es una prioridad para el Gobierno Municipal. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43329 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

EL HERALDO 

 Proponen regidores regular venta de pinturas en aerosol 
Los regidores del Partido Acción Nacional (PAN) en el ayuntamiento de Puebla promoverán una reforma al Código 
Reglamentario Municipal, para restringir la venta de pinturas en aerosol en ferreterías, tiendas especializadas y 

supermercados, con la finalidad de disminuir los índices de grafittis dentro de la ciudad de Puebla. Lo anterior lo 
dio a conocer el regidor Marcelino León Ochoa, quien indicó que se modificaría el Capítulo 28 del Coremun, con la 
finalidad de combatir el alza en los daños que se han cuantificado tanto en casas y edificios particulares, como 

también en inmuebles públicos e históricos, considerados patrimonio de la humanidad. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46454-proponen-regidores-regular-venta-de-
pinturas-en-aerosol 
 

EL HERALDO 

 En duda, factibilidad de obtener energía con basura 
El socio del corporativo Price Water House, Francisco Ibáñez Cortina, responsable del estudio de factibilidad para 
la construcción de una planta de procesamiento de basura para generar electricidad, indicó que no hay certeza de 
que los desperdicios domésticos de la ciudad de Puebla puedan lograr la energía necesaria para que el proyecto 

sea sustentable. En entrevista, el empresario indicó que de los desechos que se destinan al depósito de basura, 

los más benéficos para la generación de energía son las maderas y el cartón, mientras que los restos orgánicos 
son prácticamente inútiles para el proyecto, mientras que finalmente el pet, el papel y algunos otros materiales 
son reciclados, por los que se descartan para tal proceso. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46455-en-duda-factibilidad-de-obtener-energia-
con-basura 

 

 
 

SINTESIS 

 Reconoce ayuntamiento a mamás destacadas 
Se premió a quince mamás quienes ganaron el primero, segundo y tercer lugar del concurso "Viva Mi Mamá", el 
cual fue convocado por el ayuntamiento a fin de conocer extraordinarias historias de su vida como madres. Las 
ganadoras del primer lugar recibieron 10 mil pesos en efectivo cada una. Como parte de los festejos que organizó 

el Patronato del Sistema DIF municipal, este día en el Paseo Bravo, para las mamás de las familias poblanas, se 

llevó a cabo la premiación de las ganadoras que participaron en el concurso, en el cual participaron 500 trabajos. 
(Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
  
 
 

SINTESIS 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43329
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46454-proponen-regidores-regular-venta-de-pinturas-en-aerosol
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46454-proponen-regidores-regular-venta-de-pinturas-en-aerosol
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46455-en-duda-factibilidad-de-obtener-energia-con-basura
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/46455-en-duda-factibilidad-de-obtener-energia-con-basura
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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 Pensión alimentaria, principal gestión en instituto municipal de las mujeres 
La directora del Instituto Municipal de las Mujeres, Cecilia Espino González Informó que siete de cada diez 
mujeres acuden por trámites legales en general, pero el 50 por ciento de ellas solicitan el apoyo para gestionar la 
pensión alimenticia para sus hijos, la custodia de los niños e incluso para iniciar el divorcio. En entrevista, la 
funcionaria explicó que los índices de maltrato a la mujer no se ha incrementado, simplemente ahora se denuncia 

más por el trabajo de difusión y asesoría que realizan desde el instituto. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

MILENIO  

 Con daños provocados por sismos 25 escuelas de Puebla capital 

Veinticinco escuelas de la capital poblana resultaron afectadas por los sismos ocurridos durante los últimos dos 
meses, aunado a la antigüedad de los inmuebles y a la falta de mantenimiento, informó el director de Desarrollo 
Humano y Educativo de la Secretaría de Desarrollo Municipal y Participación Ciudadana (Sedesom), Enrique Ortiz 
Rosas. Por ello, el funcionario explicó que la dependencia trabajará en coordinación con la Secretaría de Obra 
Pública y la dirección de Protección Civil, en primera instancia para establecer un dictamen de los daños y 
posteriormente rehabilitar los inmuebles. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/951b856687d366273d2918c87eb60095  

 
MILENIO  

 Designan a Morales Garduño como encargado de despacho de la Sedesom 

Tras la salida de Javier Sánchez Díaz de Rivera de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana 
(Sedesom), el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, designó a Eduardo Morales Garduño como encargado 
de despacho. Morales Garduño se desempeñó como director de Participación Ciudadana y Organización Social de 
la dependencia, sin embargo cabe la posibilidad de que pueda quedarse al frente. La salida de Díaz de Rivera se 
dio a conocer el 11 de mayo y se hará efectiva a partir del día 15, de acuerdo a la versión oficial, la decisión fue 
voluntaria y se originó por nuevos proyectos. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/951b856687d366273d2918c87eb288c8  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Acuerdan renovar a todos los mandos de la policía municipal de Puebla 
Para finales de mayo, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal lanzará una convocatoria para la 

renovación de todos los mandos de la corporación, anunció el regidor José Luis Carmona. Esta decisión se dio al 
interior del Comité de Seguridad Pública, comentó el regidor, donde se acordó que era necesario contar con un 
proceso transparente para los nombramientos de los mandos de las diferentes áreas que conforman la 

corporación. (Sandra Díaz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33649:acuerdan-renovar-a-todos-los-mandos-
de-la-polic%C3%ADa-municipal-de-puebla&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Garantiza la Comuna retiro total de publicidad del 5 de Mayo 
Para este lunes ya no habrá publicidad alusiva a los festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla en las 

calles de la ciudad, garantizó el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini. Sin 
embargo, agregó el funcionario, todavía habrá anuncios relacionados con la Feria de Puebla, la cual termina este 
domingo, por lo que sería alrededor del jueves cuando estos anuncios sean retirados completamente. (Sandra 

Díaz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33648:garantiza-la-comuna-retiro-total-de-
publicidad-del-5-de-mayo&Itemid=332 
 

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/951b856687d366273d2918c87eb60095
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/951b856687d366273d2918c87eb288c8
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33649:acuerdan-renovar-a-todos-los-mandos-de-la-polic%C3%ADa-municipal-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33649:acuerdan-renovar-a-todos-los-mandos-de-la-polic%C3%ADa-municipal-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33648:garantiza-la-comuna-retiro-total-de-publicidad-del-5-de-mayo&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33648:garantiza-la-comuna-retiro-total-de-publicidad-del-5-de-mayo&Itemid=332
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Operativo conjunto entre autoridades del municipio de Puebla y San Andrés Cholula 
Durante la madrugada de este domingo se realizó un operativo conjunto entre autoridades del municipio de 
Puebla y San Andrés Cholula con el objetivo de verificar permisos de funcionamiento y cumplimiento de sus 
obligaciones de antros y bares en la zona limítrofe de ambos municipios. Las dependencias que participaron por 
parte del municipio de Puebla fueron la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), la Unidad 

de Normatividad y Regulación Comercial y Protección Civil Municipal y por parte del municipio san andreseño 
Seguridad Pública y Protección Civil. (Redacción) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43330 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Reubicarán a ambulantes de Agua Santa 
La Secretaría de Gobernación Municipal pretende reubicar a los comerciantes ambulantes de la Unidad 
Habitacional Agua Santa con la intensión de despejar las principales calles de este conjunto de viviendas. El 
director de Concertación de Espacios Públicos, Miguel Méndez Gutiérrez, informó que  la intensión es reubicar a 

este grupo de informales a una plaza con la intensión de crear un mini mercado donde se pueda consumir en la 
misma zona. (Angélica Patiño Guevara) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43327 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Realizan segundo operativo sorpresa en antros de la zona limítrofe 
La madrugada de este domingo  se realizó un segundo operativo conjunto entre Puebla y San  Andrés Cholula en 

la zona de Angelópolis, donde se clausuraron 4 negocios por mantenerse de manera irregular. El regidor del PAN, 

Carlos Ibáñez Alcocer, explicó en entrevista que este tipo de operativos coordinados con las autoridades 
sanandreseñas, pretenden meter en regulación a todos los antros y bares de la franja limítrofe con la intensión de 
acabar con la competencia desleal por el tema del horario de cierre de estos negocios. El regidor aseveró que 
dentro de este operativo se revisaron 10 inmuebles, de los cuales cuatro de ellos fueron clausurados por laborar 
fuera del horario establecido y no contar con un programa de Protección Civil, además de remitir a cuatro 
personas al Juez Calificador. (Angélica Patiño Guevara) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43326 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
CAMBIO 

 Jornada médica en San Andrés Azumiatla 
Como parte de las giras de trabajo que realiza la Secretaría de Salud en todo el territorio poblano dentro del 

programa Puebla Sana, esta vez tocó una jornada médica en la junta auxiliar de San Andrés Azumiatla, del 
municipio de Puebla. En esta visita de trabajo, Jorge Aguilar Chedraui entregó equipo médico y mobiliario al 
centro de salud de la localidad, con más de 26 años de servicio, así como dotaciones de medicamentos del cuadro 
básico a cuatro casas de salud. (Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-staff-jornada-m-dica-en-san-andr-s-
azumiatla.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 En la capital se cometen cuatro de cada 10 delitos que hay en el estado: Sindes 
Desde que tomó posesión en el cargo, el secretario de Seguridad Pública del municipio de Puebla, Amadeo Lara 
Terrón, ha sostenido que la incidencia delictiva en la capital del estado sólo se ha incrementado 10 por ciento, 
esto con respecto al último año de gobierno de la pasada administración municipal. Sin embargo, de acuerdo con 
las cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, seis de cada 10 delitos que se 

cometen en el estado de Puebla ocurren en la capital, y esa cifra aumentó casi 40 por ciento en el último año. 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43330
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43327
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43326
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-staff-jornada-m-dica-en-san-andr-s-azumiatla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-staff-jornada-m-dica-en-san-andr-s-azumiatla.php
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(Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-la-capital-se-cometen-cuatro-de-cada-10-delitos-que-
hay-en-el-estado-sindes_id_7550.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Desde febrero de 2011 el Periférico Ecológico está sin luminarias y con baches 
A pesar de que frentes de organizaciones ciudadanas e instituciones educativas como Actívate por Puebla, 
especialistas, ciudadanos y medios de comunicación han denunciado constantemente desde principios del año 

pasado la pésima situación en la que está el Periférico Ecológico, esta vía, una de las más importantes de la zona 
metropolitana, permanece en un estado deplorable. Baches abundantes, carencia de alumbrado en tramos de 
hasta un kilómetro y medio, falta de señalética y pintura que deje claros los carriles, así como cierres en rampas 

de acceso y salida –por obras aledañas– son la constante del Periférico Ecológico. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desde-febrero-de-2011-el-periferico-ecologico-esta-sin-
luminarias-y-con-baches_id_7569.html  
 

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Eduardo Morales es designado encargado de despacho de SEDESOL Municipal. 
 En operativo conjunto con San Andrés Cholula y Puebla cierran cuatro antros por violar horario de cierre 

oficial y carecer de programa de protección civil. 
 El arzobispo de Puebla pide a los maestros trabajar con verdadera vocación. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 En un evento proselitista de candidatos por el PAN fueron usados vehículos oficiales en la junta auxiliar de 

San Baltazar Tetela para acarrear mujeres y asistieran a la reunión panista en la casa de la Cristiandad, sin 

embargo Néstor Gordillo negó el uso de recursos públicos.  
 ntorchitas del sur de la ciudad agredieron a la candidata del Panal, por el distrito 11, ayer según versiones 

la única autorizada para hacer campaña es Nancy de la Sierra.  
 El día de la madre es celebrado por el Ayuntamiento 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Le va a meter un millón de pesos el Ayuntamiento para podar los árboles que están tapando las 
luminarias, saben donde en el Parque del Arte porque allí los árboles tapan las luminarias, porque las 
lámparas no son lo mejor al ser de recarga solar, entonces no dan mucha luz y tapadas con las ramas de 

los árboles pues no se puede hacer el ejercicio que la gente necesita en el parque del arte.  

 Sobre las mamás el DIF en el municipio de Puebla hizo una celebración en el Paseo Bravo ―Viva mi mami‖, 
así se llamo esto que se vivió en el fin de semana en Puebla.  

 Sobre cambios en el Ayuntamiento, le doy a conocer que hasta el 15 de mayo Javier Sánchez Díaz de 
Rivera es el titular de Desarrollo Social. 

 La federación turística de Puebla, denuncia a los agentes de tránsito, dicen que estar peor que nunca.  
 Sobre el asalto a las franquicias son algo que no llama mucho la atención y que consideran esto como 

parte de la delincuencia ordinaria de cualquier ciudad.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-la-capital-se-cometen-cuatro-de-cada-10-delitos-que-hay-en-el-estado-sindes_id_7550.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-la-capital-se-cometen-cuatro-de-cada-10-delitos-que-hay-en-el-estado-sindes_id_7550.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desde-febrero-de-2011-el-periferico-ecologico-esta-sin-luminarias-y-con-baches_id_7569.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desde-febrero-de-2011-el-periferico-ecologico-esta-sin-luminarias-y-con-baches_id_7569.html
javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 Seguidores de Antorcha Campesina agredieron y golpearon a la candidata del Panal por el distrito 11, 
Marcela Jiménez.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Ante la caída de ceniza el calce de Puebla Eduardo Rivera señala que su administración se mantiene en 
coordinación con las autoridades estatales, así como con el CENPARED para conjuntar  esfuerzos en  casi 

de una contingencia mayor, por lo que pidió a la ciudadanía estar alerta ante cualquier situación que se 
pudiera generar. 

 Tras la gira de trabajo  del candidato de las izquierdas, Eduardo Rivera refirió  que los actores políticos 
podrán tener su propia lectura de las preferencias, esto luego de que  se informa que Andrés Manuel López 
Obrador ya rebaso la candidatura  de Josefina Vázquez Mota, sin embargo Eduardo Rivera dijo que  la real 
encuesta se dará a conocer el día de las elecciones. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Accidente en la vía Atlixcayotl, el vehiculo en el que viajaban los jóvenes se hizo pedazos uno de ellos 
pierde la vida por manejar a exceso de velocidad. 

 El fin de semana comenzaron a disfrutar del Puente con motivo de la conmemoración del día del maestro. 
 La Asociación Nacional de Intérpretes anuncio el arranque en Puebla de una cruzada nacional para 

defender los derechos de autor y cobrar el lucro en la reproducción de audio y video en diversos 
establecimientos. 

 Tras las lluvias que dejo a su paso el frente frío numero 47 se reactivo la vigilancia en el centro histórico 
por posibles derrumbes. 

 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Critican formato el del debate del CCE 
Javier Lozano Alarcón pidió imparcialidad al moderador del debate entre los candidatos al Senado, Enrique 
Cárdenas Sánchez, debido a que destacó que el ex rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLA) es 
cercano a la candidata del PRI, Blanca Alcalá Ruiz. El abanderado de Acción Nacional criticó también el formato 
del debate organizado por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) debido a que afirmó que le falta flexibilidad 
y agilidad. Manifestó que es "bienvenido" el nombramiento de Cárdenas Sánchez, no obstante, confió que no pasé 

de "moderador" a "moderado". (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2541318.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Celebran a Oaxaca en Puebla 

Grupos originarios de Oaxaca celebraron ayer, en el zócalo de esta capital, una jornada de exaltación a su estado 
natal, con bailes, una misa especial y presencia de bandas de esa entidad, el primer cuadro de la ciudad se 

convirtió en una réplica del centro de ese estado, captando la atención de extranjeros y locales, a quienes les fue 
regalada fruta de temporada y algunas otras cosas relacionadas con su cultura. Desde el mediodía con una 
celebración eucarística en la Catedral angelopolitana, se inició el festejo que desde hace 47 años se realiza, las 
llamadas velas, que fueron encabezadas por el Club Salina Crucense "12 de Mayo". (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2541320.htm  
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2541318.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2541320.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL HERALDO 

 Piden al gobierno revertir también concesión a MCC 
Hilario Alonso Flores, integrante del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra y el Agua, consideró que el 
gobierno del estado de Puebla también debe revertir la concesión otorgada a Melgarejo Construcciones y 
Concesiones (MCC) para la construcción del Libramiento Poniente, que se planeó iría de Atlixco a Huejotzingo. Dijo 
que así como se hizo con OHL, rescatando la concesión que se le otorgó para la construcción del Libramiento 

Norte, ahora se debe tomar en cuenta a los pobladores de regiones como Cholula, quienes en algunos momentos 
fueron amenazados e intimidados para obligarlos a vender sus tierras. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46558-piden-al-gobierno-revertir-tambien-concesion-a-
mcc 
 

EL HERALDO 

 Desestima Víctor Hugo Islas resultados de encuestadora 
A pesar de que la encuesta de la empresa MasData, lo coloca en el último lugar sin posibilidades de alcanzar a sus 
adversarios de aquí al primero de julio, el candidato de Nueva Alianza al Senado de la República, Víctor Hugo Islas 

Hernández, lo desestima. Hace unos días MasData, dio a conocer su encuesta en la que señala que el candidato de 
Nueva Alianza al Senado de la República no repunta como sus adversarios del PRI, PAN y Movimiento Progresista, 
Blanca Alcalá Ruiz, Javier Lozano Alarcón y Manuel Bartlett Díaz, respectivamente. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46565-desestima-victor-hugo-islas-resultados-de-
encuestadora 
 

EL HERALDO 

 Confía Lozano establezcan reglas claras para debate 
El aspirante al Senado de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), Javier Lozano Alarcón, aseguró que el 

moderador del debate que organizó el sector empresarial para el próximo 31 de mayo, Enrique Cárdenas Sánchez, 
es amigo de la candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Blanca Alcalá Ruiz. Esto al mencionar que 
confía en que los empresarios de Puebla establezcan reglas claras a fin de que el moderador no vaya a resultar el 
día del debate con ser moderado, y al confirmar su presencia en este ejercicio democrático que está organizando 
el Consejo Coordinador Empresarial (CCE).  (Erika Mejía Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46566-confia-lozano-establezcan-reglas-claras-
para-debate  
 

 
 

 

SINTESIS 

 Próximo a concluir plazo para contratación de Seguros Del Campo 
El secretario de Desarrollo Rural (SDR) del estado, Adalberto González Hernández, informó que el 30 de mayo 
vence el plazo para la contratación de seguros del campo, cuyo monto en el caso de Puebla ascenderá a 100 
millones de pesos para la protección de 700 mil hectáreas del cultivo. Desglosó que la distribución de montos 
podría representar 80 millones de pesos para la federación y 20 millones de pesos para el gobierno de Puebla. 
(Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Intentan mototaxistas registrarse en programa de taxi local 
Al menos una decena de mototaxistas intentó registrarse en el programa de Taxi Local con vehículos viejos, pero 

el personal de la Secretaría de Transportes (ST) del estado detectó la anomalía e impidió el ingreso de los 
transportistas, informó el subdirector de la dependencia, Carlos Manuel Zurita García. En entrevista, el funcionario 

estatal exhortó a aquellas personas que quieren formar parte del nuevo plan de transporte a que cumplan con la 
norma y solventen cada uno de los requisitos que la ST estableció. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46558-piden-al-gobierno-revertir-tambien-concesion-a-mcc
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/46558-piden-al-gobierno-revertir-tambien-concesion-a-mcc
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46565-desestima-victor-hugo-islas-resultados-de-encuestadora
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46565-desestima-victor-hugo-islas-resultados-de-encuestadora
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46566-confia-lozano-establezcan-reglas-claras-para-debate
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/46566-confia-lozano-establezcan-reglas-claras-para-debate
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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SINTESIS 

 Pide congreso a la SEP ejecutar acciones para evitar el bullying 
Ante la violencia constante en las escuelas, el Congreso del estado pidió a la Secretaría de Educación Pública del 
Estado (SEP), ejecutar acciones para evitar el bullying en las escuelas. Luego de los casos de acoso en 
instituciones públicas y privadas y en la que están inmersos menores de edad, el integrante de la Comisión de 
Educación, Jorge Luis Coriche Avilés  consideró urgente que el Poder Legislativo apruebe las propuestas para 
erradicar este fenómeno en las escuelas. Destacó que el bullying es cada vez más común entre niños y jóvenes 
que son víctimas de algún tipo de acoso escolar, de tal suerte que es prioritario que el Poder Legislativo actúe de 

manera rápida. (Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
  

INTOLERANCIA  

 "Estoy sintiendo cómo crece el movimiento" 
Casi para despedirse, son casi las diez de la noche en la plaza central de Huauchinango, el candidato de las 

izquierdas relata: ―Estoy sintiendo cómo crece el movimiento.‖ Sus seguidores no se cansan de ovacionarlo ni las 
banderas de ondear. A la burocracia partidista del templete intenta infructuosamente contagiarse del ánimo de los 
de abajo, pero le cuesta trabajo desadormecerse con el espíritu de quienes han aguardado cuatro horas sin irse 
para escuchar a su candidato. Desde el corazón de la Sierra Norte, el candidato presidencial del Movimiento 
Progresista, Andrés Manuel López Obrador, convocó a sus seguidores a no permitir que se repita el fraude 
electoral de 2006 y que los electores no se dejen llevar por miedo, conveniencia y conservadurismo para que se 

imponga un ―masoquismo colectivo‖. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94753 
 

INTOLERANCIA  

 Osorio Chong aprieta las tuercas en el PRI 
El secretario de Organización del CEN del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, le llamó fuertemente la atención al 
coordinador general de la campaña de Enrique Peña Nieto en Puebla, el exdirigente estatal del PRI, Alejandro 
Armenta Mier, a quien sentenció que debe de apoyar también las campañas de los candidatos a diputados y 
senadores. También habría reprendido al coordinador de promoción al voto, Javier López Zavala, por haber 

presentado un informe parcial de la gente que ha promovido en favor del mexiquense y por realizar eventos como 
si fuera candidato, en vez de buscar adhesiones casa por casa para quienes sí lo son. (Ricardo Morales) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94752 

 
INTOLERANCIA  

 Escuchar a mexicanos, la mejor experiencia: Peña 
En 45 días de campaña el candidato de la coalición Compromiso por México a la Presidencia de México, Enrique 
Peña Nieto, ha visitado 22 estados y firmado 56 compromisos, 22 de orden nacional y 34 de impacto estatal. El 

abanderado de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM), quien este 
domingo no tuvo actividades públicas, afirmó que escuchar a los mexicanos ha sido su mejor y más rica 
experiencia. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94751 

 
INTOLERANCIA  

 Relación López Badillo-Moreno Valle afecta la CEDH 

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CEDHP), lleva cerca de medio año sin emitir una sola 

recomendación a dependencias del gobierno de Rafael Moreno Valle, las únicas nueve que emitió en 2012 fueron 
a presidencias municipales. Debido a esta situación, organismos no gubernamentales señalaron que es muy 
sospechoso el actuar del organismo por la cercanía del ombsdusman al gobierno del estado, al que podría estar 
protegiendo de escándalos. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94750 

 
INTOLERANCIA  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94753
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94752
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94751
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94750
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 No hay comunión entre las propuestas del PAN 
Los candidatos a diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN) por el 6, Enrique Guevara Montiel y del 
12, Néstor Gordillo Castillo, presentaron ayer por separado propuestas para la seguridad pública pero con una 
visión diferente en cuanto a prioridades. Ayer Guevara Montiel —del ala panista tradicional— y Néstor Gordillo —
del grupo morenovallista— coincidieron sin haberse puesto de acuerdo en abordar el tema de la seguridad, siendo 

para el segundo el tema de las cámaras de video una prioridad. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94746 

  

 
 

CAMBIO 

 Néstor ocupa inmueble católico para encuentro con simpatizantes 
Néstor Gordillo utilizó un inmueble religioso para festejar tardíamente a cerca de mil mujeres panistas con motivo 
del Día de la Madre y realizó una rifa para afianzar el voto entre este sector. El panista, quien fue denunciado por 
el PRD por acudir a un encuentro con personal de la Secretaría de Desarrollo Social en Casa Aguayo en calidad de 
candidato, este domingo ofreció un desayuno en la Casa de la Cristiandad -dependiente de la Arquidiócesis de 
Puebla- para simpatizantes del distrito XII, el cual disputa con el priista Pablo Fernández del Campo y la panalista 

Silvia Argüello.  (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-xoc-n-stor-ocupa-inmueble-cat-lico-
para-encuentro-con-simpatizantes.php 
 

CAMBIO 

 Avanzan acuerdos sobre debate de aspirantes al Senado 
Los aspirantes al Senado de la República tendrán tres minutos para la exposición de temas así como minuto y 
medio para el ejercicio de réplica o contrarréplica durante el debate organizado por el Consejo Coordinador 

Empresarial (CCE). El panista Javier Lozano Alarcón indicó que el viernes pasado sus contrincantes y él acudieron 
a la primera reunión preparatoria en la que apenas se definieron parte de los tiempos, pero aún faltan más 
detalles técnicos. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-xoc-avanzan-acuerdos-sobre-debate-
de-aspirantes-al-senado.php 

 
CAMBIO 

 Gobierno listo para pleito legal con OHL 

El gobierno del estado está listo para actuar en contra de cualquier pleito legal que la empresa española OHL 
realice por la cancelación de la concesión para la construcción del Arco Norte, señaló el secretario general de 

Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, al tiempo de descartar que la reversión del contrato sea asunto electorero. 
Asimismo, el funcionario estatal sostuvo que el gobernador Rafael Moreno Valle actuó conforme a Derecho al 
retirarle la concesión a la empresa, ya que dijo fue con el único fin de salvaguardar los intereses de los poblanos y 
del estado. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-elv-gobierno-listo-para-pleito-legal-

con-ohl.php 

 
CAMBIO 

 Niega PRI retención de recursos para campaña 
Fernando Morales Martínez negó que la dirigencia estatal del PRI esté deteniendo los recursos de campaña a sus 
candidatos, por un monto de 14 millones de pesos. El líder del tricolor explicó que el CEN se ha encargado de 
manera directa de ir ministrando los 647mil pesos que le corresponde a cada uno de los aspirantes a San Lázaro. 

Luego de que en las redes sociales circulara la queja en contra de la dirigencia, por supuestamente no haber 
entregado a los candidatos 14 millones de pesos, destinados del Comité Ejecutivo Nacional para las campañas, el 
dirigente aseguró que esta suma es la que se ha entregado al PRI poblano sólo para sus gastos operativos 
anuales, en los que se incluye el pago de la renta de las instalaciones de los comités de todo el estado. (Luz Elena 
Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-luz-niega-pri-retenci-n-de-recursos-
para-campa-a.php 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94746
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-xoc-n-stor-ocupa-inmueble-cat-lico-para-encuentro-con-simpatizantes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-xoc-n-stor-ocupa-inmueble-cat-lico-para-encuentro-con-simpatizantes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-xoc-avanzan-acuerdos-sobre-debate-de-aspirantes-al-senado.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-xoc-avanzan-acuerdos-sobre-debate-de-aspirantes-al-senado.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-elv-gobierno-listo-para-pleito-legal-con-ohl.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-elv-gobierno-listo-para-pleito-legal-con-ohl.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-luz-niega-pri-retenci-n-de-recursos-para-campa-a.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-luz-niega-pri-retenci-n-de-recursos-para-campa-a.php
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CAMBIO 

 Proyecto Chicontepec es poco rentable 
El 100 por ciento de los proyectos de Chicontepec presentan bajos niveles de rentabilidad y elevada incertidumbre 
respecto al total de proyectos, aseguró el último reporte de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). De 
acuerdo al estudio DT-3, cuyo propósito es realizar una jerarquización de los 383 proyectos de exploración y 
explotación de hidrocarburos en función de sus estadísticas de rentabilidad esperada, incertidumbre y volumetría, 
señala que el proyecto de Chicontepec -Aceite Terciario del Golfo- se ubica en el grupo con menor rentabilidad y 
mayor incertidumbre. (Elvia García Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-elv-proyecto-chicontepec-es-poco-

rentable.php 
 
 

 
 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Puebla, en riesgo de ser más insegura y violenta por la pobreza: CNPD 
La ciudad de Puebla se encuentra en riesgo transformarse en una ciudad más violenta y con mayores índices 
delictivos de los que ya tiene. De acuerdo con información del Centro Nacional de Prevención del Delito y 
Participación Ciudadana (CNPDPC), Puebla, junto con otras 19 ciudades del país, está enfrentando un fenómeno 
que conjuga el bajo nivel educativo de su población, una insuficiente infraestructura urbana, modelos policiales 
decadentes y relaciones familiares violentas que provocan un aumento de la violencia, así como mayor actividad 

delictiva. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-en-riesgo-de-ser-mas-insegura-y-violenta-por-la-
pobreza-cnpd_id_7548.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Descarta Joaquín Codwell pacto entre el PRI y Moreno Valle 
El presidente nacional del PRI, Pedro Joaquín Codwell, descartó un pacto con el gobernador panista de Puebla, 

Rafael Moreno Valle Rosas, al tiempo de señalar que si el tricolor evita entrar en confrontación con el mandatario 
local se debe a que es un partido respetuoso de las instituciones. ―Los priistas tenemos una cultura política que 
apunta a fortalecer los niveles de gobierno aunque sean de distintos partidos; no hacemos campaña para 
desacreditar a los gobernadores‖, agregó en una visita que realizó a Puebla el fin de semana para sostener una 
reunión con la estructura de Revolucionario Institucional. (Mónica Camacho) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/descarta-joaquin-codwell-pacto-entre-el-pri-y-moreno-
valle_id_7528.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Sanciona IFE a Néstor Gordillo por colocar propaganda en equipamiento urbano 
El Consejo Distrital 12 del Instituto Federal Electoral (IFE) sancionó a los aspirantes a diputados federales Néstor 
Gordillo Castillo, del PAN, y Silvia Argüello de Julián, del Panal, así como a los institutos políticos que soportan 
esas candidaturas, por colocar propaganda en equipamiento urbano. Mientras a Acción Nacional y Néstor Gordillo 

se les impuso una multa que asciende en total a 76 mil 804 pesos, la sanción económica de Silvia Argüello y 
Nueva Alianza es de 29 mil 540 pesos, según el expediente que obra en poder de La Jornada de Oriente. Los 
partidos y abanderados sancionados, tienen la posibilidad de interponer un recurso de revisión. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sanciona-ife-a-nestor-gordillo-por-colocar-propaganda-en-

equipamiento-urbano_id_7532.html  

 
 

 
 

MILENIO  

 Arropa SME a López Obrador en Huauchinango 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-elv-proyecto-chicontepec-es-poco-rentable.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-140512-elv-proyecto-chicontepec-es-poco-rentable.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-en-riesgo-de-ser-mas-insegura-y-violenta-por-la-pobreza-cnpd_id_7548.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-en-riesgo-de-ser-mas-insegura-y-violenta-por-la-pobreza-cnpd_id_7548.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/descarta-joaquin-codwell-pacto-entre-el-pri-y-moreno-valle_id_7528.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/descarta-joaquin-codwell-pacto-entre-el-pri-y-moreno-valle_id_7528.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sanciona-ife-a-nestor-gordillo-por-colocar-propaganda-en-equipamiento-urbano_id_7532.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sanciona-ife-a-nestor-gordillo-por-colocar-propaganda-en-equipamiento-urbano_id_7532.html
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Más de tres horas esperaron cerca de 8 mil serranos para escuchar el discurso de poco más de 50 minutos del 
candidato presidencial del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, en el Jardín Reforma de 
Huauchinango. La demora del abanderado no espantó a la gente, pero sí disipó las nubes que a media tarde 
presagiaban una tormenta. Andrés Manuel arrancó aplausos y vivas, desató pasiones y hasta hizo bailar y 
aplaudir al antes adusto exgobernador Manuel Bartlett Díaz, quien no dudó en palmear y moverse al ritmo de esa 

pegajosa suerte de cumbia y reggaeton que es la canción de Morena. (Leticia Ánimas) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/951b856687d366273d2918c87eddc297  
 
MILENIO  

 Policías violentan y amenazan a pastor cristiano en Tlanalapan 
El sábado cerca del mediodía un par de policías se acercaron a Juan Carlos Ovando –quien llevaba en sus brazos 
una recién nacida–, en una motocicleta y casi lo atropellan, él les reclamó su actitud prepotente, entonces los 
uniformados y una mujer vestida de civil lo golpearon, al tiempo que trataban de esposarlo, mientras le gritaban: 
―lástima que eres pastorcito‖. Al percatarse de las agresiones, Ovando Jiménez cuestionó a los uniformados su 
violencia, pero también fue amenazado, por lo que de inmediato buscó ayuda de otros familiares para tratar de 

proteger a su hijo. (Pedro Alonso) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/951b856687d366273d2918c87ecc1850  
 
MILENIO  

 Incumplen PAN y Panal con multa y retiro de publicidad en Huauchinango 
Ante el incumplimiento de los Partidos Acción Nacional (PAN) y Nueva Alianza (Panal) a la sanción y multa que les 
impuso el Consejo Distrital 1 del Instituto Federal Electoral para que retiren la propaganda del centro de 

Huauchinango, el PRI solicitó un extrañamiento a los partidos. Lo anterior fue informado por el representante del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) ante el Consejo Distrital, Mario Gutiérrez Ortiz, quien indicó que la 

sanción contra ambos partidos fue determinada durante la sesión del pasado 9 de Mayo, pero hasta el momento 
se han negado a retirar la propaganda violatoria de la ley. (Leticia Ánimas) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/951b856687d366273d2918c87eb956d1    
 

 
 

E-CONSULTA 

 Agreden antorchistas a candidata del PANAL 
Antorchistas del sur de la ciudad agredieron a Marcela Jiménez Avendaño, candidata de Nueva Alianza a la 
diputación federal por el distrito 11 con cabecera en la capital, cuando intentó hacer campaña en el mercado 
Unión Antorchista este domingo. Al llegar al mercado, en la calle 3 sur y Los Arcos, los locatarios le advirtieron 

que en ese lugar la única autorizada para hacer campaña es Nancy de la Sierra Arámburo, candidata de la 

coalición Comprometidos por México (PRI-PVEM). (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33651:agreden-antorchistas-a-candidata-
del-panal&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 La leyes y programas de gobierno deben poner en primer plano a la mujer: Blanca Alcalá 
Para que México alcance el desarrollo pleno, los programas de gobierno y las propias leyes deben poner en primer 
plano a las mujeres, pues son ellas quienes juegan un papel fundamental en el crecimiento del país, dijo Blanca 
Alcalá Ruiz, candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso por México, luego de sostener 

diversos encuentros en los municipios de Amozoc y Tepetzala para festejar el Día de las Madres. Ante cientos de 
madres de familia, Alcalá Ruiz estableció que es tiempo de que la gente tenga una realidad diferente con un 
gobierno capaz y responsable, y que ello sólo será posible si se piensa en programas y leyes que dignifiquen a la 

mujer y promuevan la equidad de género. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33641:la-leyes-y-programas-de-gobierno-
deben-poner-en-primer-plano-a-la-mujer-blanca-alcal%C3%A1&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Maldonado Venegas reconoce al escultor mexicano Leonardo Nierman 

El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas reconoció y agradeció a nombre del gobernador del 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/951b856687d366273d2918c87eddc297
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/951b856687d366273d2918c87ecc1850
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/951b856687d366273d2918c87eb956d1
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33651:agreden-antorchistas-a-candidata-del-panal&Itemid=332
http://www.e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33651:agreden-antorchistas-a-candidata-del-panal&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33641:la-leyes-y-programas-de-gobierno-deben-poner-en-primer-plano-a-la-mujer-blanca-alcal%C3%A1&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33641:la-leyes-y-programas-de-gobierno-deben-poner-en-primer-plano-a-la-mujer-blanca-alcal%C3%A1&Itemid=332
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estado, Rafael Moreno Valle, el trabajo del pintor y escultor mexicano, Leonardo Nierman, por su obra 
emblemática la ―Flama de la victoria‖, la cual es ―un legado del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla‖. La 
escultura está ubicada en la Plaza de las Américas, espacio que fue restaurado por el gobierno del estado, en 
donde se quedará como ―la obra escultórica emblemática de estos 150 años, no podía ser menos para la 
dimensión de esta celebración‖, aseveró el titular de la SEP. (e-consulta) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33639:maldonado-venegas-reconoce-al-
escultor-mexicano-leonardo-nierman&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Definen esta semana reestructuración de comisiones del Congreso local 
Esta semana quedará lista la reestructuración de las comisiones del Poder Legislativo. El PRD expondrá que los 
espacios ocupados en su momento por Jorge Garcilazo Alcántara, candidato a diputado federal por el PAN, sean 
para la perredista Elba Cerezo González. Por su parte, Nueva Alianza colocará a Guillermo Aréchiga Santamaría 
como presidente de la Comisión de Educación. La salida de 11 diputados locales como aspirantes al Senado o a la 

Cámara de Diputados del Congreso de la Unión provocó el cambio en comisiones y comités. Jesús Morales Flores 
(PRI) presidía la comisión de Procuración y Administración de Justicia, y ahora es candidato a diputado federal por 
el distrito de Tepeaca. Su lugar será ocupado por Gerardo Mejía Ramírez. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33636:definir%C3%A1n-esta-semana-
reestructuraci%C3%B3n-de-comisiones-del-congreso-local&Itemid=332 
  

  
 

 PERIODICO DIGITAL 

 Colocan escultura “Flama de la victoria” en Plaza de las Américas 
El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas reconoció y agradeció a nombre del gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle, el trabajo del pintor y escultor mexicano, Leonardo Nierman, por su obra 
emblemática la ―Flama de la victoria‖, la cual es ―un legado del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla‖. La 
escultura está ubicada en la Plaza de las Américas, espacio que fue restaurado por el gobierno del estado, en 
donde se quedará como ―la obra escultórica emblemática de estos 150 años, no podía ser menos para la 
dimensión de esta celebración‖, aseveró el titular de la SEP. (Cristóbal Lobato) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/colocan_escultura_flama_de_la_victoria_en_plaza_de_las_americas 
 

 PERIODICO DIGITAL 

 Docentes deben capacitarse para combatir el bullying 

A pesar de ser una problemática global que ha llevado a muchos niños a quitarse la vida, los maestros no se 
preparan para tratar el bullying escolar e incluso no saben a quién recurrir, comentó Dulce María Pérez Torres 

psicóloga social de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla. Por lo anterior, Pérez Torres opinó que 
es necesario que los profesores comiencen a capacitarse sobre el tema y, desde luego, conocer a quiénes pueden 
ayudarlos a sacar a los estudiantes de dicha problemática, ya que actualmente el 90 por ciento de los escolares a 
nivel nacional han sido víctimas de este fenómeno social. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/docentes_deben_capacitarse_para_combatir_el_bullying  
 

 PERIODICO DIGITAL 

 Escolares disfrutan del último puente del ciclo escolar 
Una suspensión de clases programada se mantiene este lunes y martes en las escuelas poblanas cobijada por los 

festejos del día del maestro, por lo que 1 millón 896 mil alumnos de educación básica y media superior, así como 
70 mil docentes regresarán a las aulas hasta el miércoles 16 de mayo. El secretario de Educación Pública, Luis 
Maldonado Venegas, informó que se deberán cumplir con los 200 días de clases obligatorios, tal como lo marca el 
Ciclo Escolar 2011-2012, mismo que establece como último día de clases el próximo 6 de Julio. El calendario 

marca suspensión el 14 y 15 de Mayo, lo anterior establecido por la SEP Federal como sucesión de días inhábiles. 
(Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/escolares_disfrutan_del_ultimo_puente_del_ciclo_escolar_ 
 

 PERIODICO DIGITAL 

 Candidatos al senado deben escuchar a la ciudadanía: Miranda López 
Alfredo Miranda López, rector de la Universidad Popular Autónoma de Puebla (UPAEP), mencionó que como 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33639:maldonado-venegas-reconoce-al-escultor-mexicano-leonardo-nierman&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33639:maldonado-venegas-reconoce-al-escultor-mexicano-leonardo-nierman&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33636:definir%C3%A1n-esta-semana-reestructuraci%C3%B3n-de-comisiones-del-congreso-local&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33636:definir%C3%A1n-esta-semana-reestructuraci%C3%B3n-de-comisiones-del-congreso-local&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/colocan_escultura_flama_de_la_victoria_en_plaza_de_las_americas
http://periodicodigital.com.mx/notas/docentes_deben_capacitarse_para_combatir_el_bullying
http://periodicodigital.com.mx/notas/escolares_disfrutan_del_ultimo_puente_del_ciclo_escolar_
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académico y ciudadano espera que los diferentes candidatos al senado escuchen a la gente para que mediante las 
diferentes ideas de la población puedan crear sus propuestas. Mencionó que entre algunas demandas que pide la 
sociedad son las que están publicadas en la página de Actívate por Puebla, de las cuales espera que se hablen en 
el debate que esta programado el 31 de mayo y que es organizado por el Consejo Coordinador Empresarial. 
(Cristóbal Lobato) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/candidatos_al_senado_deben_escuchar_a_la_ciudadania_miranda_lopez 
 

 PERIODICO DIGITAL 

 Enrique Guevara denunciará propaganda electoral en mobiliario 
El candidato a diputado por el VI distrito del PAN, Enrique Guevara Montiel, presentará este lunes una denuncia 

ante el consejo distrital, en contra de quien resulte responsable por la colocación, en mobiliario urbano, de 
propaganda electoral, pues hasta el momento se tienen detectadas tres colonias de la zona nor-oriente de la 
capital, donde se ha incurrido en esta irregularidad. ―Ya detectamos que se está ocupando mobiliario urbano y en 
este sentido ya estaremos presentando las fotografías, con fechas, con tomas abiertas y cerradas precisamente 
para que no haya ningún problema en las que se demuestra cómo se está utilizando el mobiliario urbano, y 
primero tengo que presentar la denuncia para que no bajen la propaganda ahorita‖, dijo.. (Verónica Aburto 

http://periodicodigital.com.mx/notas/enrique_guevara_denunciara_propaganda_electoral_en_mobiliario  
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 EPN promete lo que ya emprendió RMV  

Varios de los compromisos que ha hecho en casi la mitad del periodo de campaña el priista Enrique Peña Nieto en 
territorio nacional, de gira por varios estados, son propuestas que hizo primero el hoy gobernador Rafael Moreno 

Valle, y que ha venido ejecutando a lo largo de su administración. Las más conocidas son las que el pasado 27 de 
abril, en su visita a la ciudad de Puebla el candidato presidencial hizo con los habitantes de esta entidad, la 
construcción de un Segundo Piso sobre la autopista México Puebla y la rehabilitación del Periférico Ecológico. Pero la 
gestión del gobernador Moreno Valle ya había adelantado que se prevé la inversión de la iniciativa privada. (Arturo 
Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/epn-promete-lo-que-ya-emprendio-rmv  

 
IMAGEN POBLANA  

 Voltea el PRI nacional la mirada hacia Puebla 
El equipo de Enrique Peña Nieto apenas comenzó a mirar hacia Puebla. Luego de que detectaran la derrota en cinco 
estados del sureste del país, los integrantes de la campaña del presidenciable han volteado a Puebla como bastión 

de votos. A ello obedece la visita que Pedro Joaquín Coldwell hizo a Puebla el viernes pasado, pues la entidad había 
estado descuidada por la dirigencia nacional tricolor, después del ríspido proceso por el Senado. Hoy la revista 
Proceso publica que los cálculos del PRI nacional indican que perderán las elecciones en los estados de Oaxaca, 
Veracruz, Tabasco, Morelos y Chiapas. (Miguel Ängel Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/voltea-el-pri-nacional-la-mirada-hacia-puebla    

 
IMAGEN POBLANA  

 SOAPAP dispuesto a recuperar 1,300 millones 
Manuel Urquiza Estrada, titular del Sistema Operador de Agua Potable (SOAPAP), informó que el organismo va por 
la recuperación de 1,300 millones de pesos de cartera vencida heredada por pasadas administraciones. El 
funcionario dio a conocer que la institución está ofreciendo una serie de beneficios a los usuarios para que paguen 

el abastecimiento de agua potable. En entrevista dijo que la anterior administración estatal heredó una cobranza 
del 42 % de los usuarios, es decir que el 58 % por ciento de los que reciben líquidos en sus casas o en sus 

empresas no pagan el servicio. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/soapap-dispuesto-recuperar-1300-millones  

 

  
 

 

http://periodicodigital.com.mx/notas/candidatos_al_senado_deben_escuchar_a_la_ciudadania_miranda_lopez
http://periodicodigital.com.mx/notas/enrique_guevara_denunciara_propaganda_electoral_en_mobiliario
http://www.imagenpoblana.com/2012/epn-promete-lo-que-ya-emprendio-rmv
http://www.imagenpoblana.com/2012/voltea-el-pri-nacional-la-mirada-hacia-puebla
http://www.imagenpoblana.com/2012/soapap-dispuesto-recuperar-1300-millones
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Que la Comisión Inspectora del Congreso dictamine las cuentas públicas pendientes: FMM 
Es lo más correcto que la Comisión Inspectora del Congreso local vaya a dictaminar las cuentas públicas 
pendientes hasta después del proceso federal electoral, pues así la revisión de estos ejercicios fiscales no se 
prestará a ninguna suspicacia. Así lo consideró el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales Martínez, quien reconoció que esta determinación de la 
Comisión Inspectora que preside el panista Mario Riestra, ayudará a todos los partidos políticos. ―No es un 
beneficio, es un tema administrativo, y creo que a todos los partidos nos ayuda, porque no debemos de involucrar 

los temas de cuentas públicas con temas electorales‖, expresó. (Santiago Quintana) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43325 
 
 

 
 

 

RETO DIARIO 

 Leyes y programas de gobierno deben poner en primer plano a la mujer: Alcalá 
Para que México alcance el desarrollo pleno, los programas de gobierno y las propias leyes deben poner en primer 

plano a las mujeres, pues son ellas quienes juegan un papel fundamental en el crecimiento del país, dijo Blanca 
Alcalá Ruiz, candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso por México, luego de sostener 
diversos encuentros en los municipios de Amozoc y Tepetzala para festejar el Día de las Madres. Ante cientos de 
madres de familia, Alcalá Ruiz estableció que es tiempo de que la gente tenga una realidad diferente con un 

gobierno capaz y responsable, y que ello sólo será posible si se piensa en programas y leyes que dignifiquen a la 
mujer y promuevan la equidad de género. (RETO diario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Leyes-y-programas-de-gobierno-

deben-poner-en-primer-plano-a-la-mujer:-Alcala&id=29324 
 

 

RETO DIARIO 

 Maldonado Venegas reconoce al escultor mexicano Leonardo Nierman 
El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, reconoció y agradeció a nombre del gobernador del 

estado, Rafael Moreno Valle, el trabajo del pintor y escultor mexicano, Leonardo Nierman, por su obra 
emblemática la ―Flama de la victoria‖, la cual es ―un legado del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla‖. La 
escultura está ubicada en la Plaza de las Américas, espacio que fue restaurado por el gobierno del estado, en 
donde se quedará como ―la obra escultórica emblemática de estos 150 años, no podía ser menos para la 
dimensión de esta celebración‖, aseveró el titular de la SEP. (RETO diario)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maldonado-Venegas-reconoce-

al-escultor-mexicano-Leonardo-Nierman&id=29323 
 

 

RETO DIARIO 

 El PRI a favor de que cuentas públicas se revisen después de las elecciones 
El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, avaló que las cuentas públicas se revisen después de que 

concluya el proceso electoral para evitar que se contaminen con las elecciones, luego de que diputados locales 
informaran que se analiza esta iniciativa. Agregó que sería importante que la fiscalización de los recursos públicos 
quede ajena a la lucha electoral y las cuentas públicas no sean usadas como un instrumento, sino una verdadera 
rendición de cuentas. Cabe recordar que la semana pasada el presidente de la Comisión Inspectora, el panista, 
Mario Riestra Piña, planteó esta posibilidad de dejar a un lado la revisión de las cuentas públicas hasta después 
del 1 de julio. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PRI-a-favor-de-que-cuentas-

publicas-se-revisen-despues-de-las-elecciones&id=29314 
 

 

 
 

 

RETO DIARIO 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=43325
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Leyes-y-programas-de-gobierno-deben-poner-en-primer-plano-a-la-mujer:-Alcala&id=29324
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Leyes-y-programas-de-gobierno-deben-poner-en-primer-plano-a-la-mujer:-Alcala&id=29324
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maldonado-Venegas-reconoce-al-escultor-mexicano-Leonardo-Nierman&id=29323
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maldonado-Venegas-reconoce-al-escultor-mexicano-Leonardo-Nierman&id=29323
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PRI-a-favor-de-que-cuentas-publicas-se-revisen-despues-de-las-elecciones&id=29314
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PRI-a-favor-de-que-cuentas-publicas-se-revisen-despues-de-las-elecciones&id=29314
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 No nos preocupan las encuestas: Patricia Leal 
La suplente al Senado por el PAN, Patricia Leal Islas, aseguró que en la campaña panista no están preocupados 
por las encuestas, mismas que aseguran existe un triple empate entre los aspirantes a la cámara alta. Agregó que 
en estos momentos están enfocados en buscar el mayor número de simpatizantes y acercarse no sólo a la 
militancia de Acción Nacional, ya que su tarea es buscar sumar adeptos, con aquellos electores que todavía no 

definen su voto. Leal Islas, comentó que la verdadera encuesta y la que importa es la de la jornada electoral del 
próximo 1 de julio y, por ello, la fórmula, encabezada por Javier Lozano Alarcón, está trabajando sin basarse en 
los estudios demoscópicos. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?id=29313 

 

INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Rebasa AMLO a Vázquez Mota; Peña conserva ventaja 
Después de una semana de debate y postdebate, la ventaja del candidato puntero, Enrique Peña Nieto (PRI-PVEM), 
permanece prácticamente intacta. En la más reciente encuesta de EL UNIVERSAL/Buendía&Laredo, Peña Nieto 
recibe 41.9% de las preferencias brutas, registrando un ligero crecimiento respecto a la medición previa al debate 

(+2.7%). La candidata del PAN (partido gobernante), Josefina Vázquez Mota, fue la más perjudicada por la semana 
que acaba de concluir. Mientras que en los días previos al primer debate presidencial contaba con 22.1% de la 

preferencia, después de una semana cae 2.7 puntos porcentuales para ubicarse en el tercer sitio. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39454.html  

 

 
EL UNIVERSAL  

 Tiran en Cadereyta restos de 49 cuerpos 
En un hecho sin precedentes en este estado, un total de 49 cuerpos mutilados, entre ellos seis mujeres, fueron 
encontrados por elementos de la Policía Federal y militares en el municipio de Cadereyta. El gobierno de Nuevo 
León confirmó que la autoría del multihomicidio fue adjudicada al grupo criminal de Los Zetas. El hallazgo se suma 
a la serie de matanzas atribuidas a grupos delictivos que en los últimos meses se han registrado en Veracruz, 
Jalisco y Nuevo Laredo. En conferencia de prensa, el procurador Adrián de la Garza; el secretario de Seguridad, 

Javier del Real Magallanes, y el vocero de Seguridad Pública, Jorge Domene Zambrano.  (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39455.html  

 
 
EL UNIVERSAL  

 Impugna CNDH ante Corte rastreo de móviles 

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) presentó una acción de inconstitucionalidad para impugnar 
las reformas que permiten a la Procuraduría General de la República (PGR) y a las procuradurías de justicia 
estatales localizar geográficamente, en tiempo real, equipos de telefonía móvil en la investigación de delitos. En la 
demanda, presentada ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el organismo sostiene que las 
reformas al Código Federal de Procedimientos Penales y a la Ley Federal de Telecomunicaciones son violatorias de 
garantías, tales como el derecho a la privacidad y a la legalidad, certeza y seguridad jurídica. (María de la Luz 
González) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39456.html  
 

 

 

 

 

COLUMNAS 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?id=29313
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39454.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39455.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39456.html
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(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Inés Saturnino, ni como ayudarle 
El locuaz y parlanchín diputado local del PAN y aspirante a legislador federal por el distrito 8, con cabecera en 

Ciudad Serdán, Inés Saturnino López Ponce, sin lugar a dudas está en problemas. 
Tal vez por ignorancia, o quizá por pasarse de listo, a López Ponce o a sus asesores se les ocurrió acompañar 
algunos de sus espectaculares con la leyenda de los programas sociales del gobierno federal, lo que constituye 

una violación flagrante al Código Federal de Procedimientos Electorales (Cofipe). 
El PRI debe poner atención y presentar la denuncia correspondiente ante la Junta Distrital 8 —con cabecera 
también en Ciudad Serdán—, para pedir que López Ponce sea sancionado hasta con la pérdida del registro en 

caso de ser responsable de las violaciones al Cofipe. 
El espectacular, que mostramos este día en Intolerancia Diario, se colocó encima de una publicidad del 
programa Piso Firme del gobierno federal, como se puede apreciar en la gráfica. ―El piso firme es la base de 
una vida digna‖, reza la leyenda y se advierten los logos del programa ―Vivir Mejor‖ del gobierno federal. 
El PRI tiene todos los elementos para proceder contra este locuaz personaje que dejó huella en su paso, de tan 
solo un año, por la legislatura local, por sus impresionantes borracheras y por sacar a relucir su fuero en todo 
momento. Pero esta no fue la única locura que se le ocurrió a Saturnino y a su equipo; en una puntada que 

pone en riesgo a la población, a López Ponce le dio por pintar los ductos de Pemex con su publicidad, lo cual se 
puede advertir en otra gráfica que presentamos en este diario. 
En su afán de querer sobresalir y de ganar espacios, el candidato a diputado federal por Acción Nacional no 
dudó en poner en riesgo no solo a la población, sino a su propio equipo, al cual encargó pintar los ductos de 

Pemex. La paraestatal deberá de actuar con toda energía para obligar a este loco a despintar los ductos y 
sancionar al candidato por su irresponsabilidad, la cual raya en la estupidez. 
Ahí están los hechos a la vista de todos, la última palabra la tiene el PRI, el IFE y la paraestatal, para actuar 

contra Inés Saturnino López Ponce, quien debería perder su registro si actúa con mano dura la autoridad 
electoral. La propaganda está ubicada en el entronque a la comunidad de Xochimilco, de la carretera 
Tecamachalco a Xochitlan y las dimensiones de la lona son de 2 metros de ancho por 3 metros de altura. 
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http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1246 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Diario de campaña 22 
Los señores del Partido Revolucionario Institucional lo trataron de esconder muy bien, pero es un hecho que la 
reunión celebrada entre Pedro Joaquín Coldwell, Miguel Ángel Osorio Chong y el priismo local fue un verdadero 

―jalón de orejas‖ para los tricolores poblanos. 
Una sola frase de Osorio Chong resume lo que el CEN del PRI ve en Puebla: ―veo con tristeza que no se han 
logrado superar las heridas del 2010‖, concluyó el exgobernador de Hidalgo, gente cercana a la maestra Elba 
Esther Gordillo y al candidato Enrique Peña Nieto. 
Y es que el panorama que llegó a encontrar la dirigencia nacional del tricolor no sólo fue desolador, sino 
―negro‖, además de que los reclamos estuvieron a la orden del día y ni qué decir de las acusaciones. 
Fue precisamente Osorio Chong quien realizó los principales reproche contra la estructura encargada de 

coordinar la campaña de Peña Nieto en Puebla que encabeza Alejandro Armenta Mier, a quien se le culpó de 

apoyar sólo a la campaña de Pena Nieto, pero de no coordinarse ni con los candidatos a diputados y ni con las 
candidatas al Senado de la República. 
Osorio Chong habló serio y molesto, llamó también la atención de los candidatos, a quienes les pidió que 
trabajen sin descanso y que dejen de buscar culpables. Le llamó también la atención al coordinador de 
Promoción al Voto, Javier López Zavala, quien entregó un informe muy parcial e incompleto de la labor que se 

le encomendó. 
El candidato a diputado por el distrito 6 con cabecera en Puebla, Enrique Doger Guerrero, a su vez arremetió 
contra Armenta y Zavala, a los cuales acusó de simular en el proceso y sólo apoyar a Peña Nieto, en particular 
el expresidente municipal de Puebla expuso que Armenta le ha entregado muy poco material para la campaña, 
―miserias de propaganda‖, dijo Doger, lo que le valió también una llamada de atención por parte de Chong, 
quien le dijo que tenía también que meter de su bolsa si quería ganar la contienda. 
El exgobernador de Hidalgo aprovechó el momento para llamarles la atención a todos los candidatos de nueva 

cuenta y desmentir cualquier posible acuerdo con el gobernador Moreno Valle en este proceso electoral, al 
acotar que el PRI va por todo y necesita que los candidatos inviertan de sus propios recursos si es necesario 

para ganar los 16 distritos. 
Envalentonados, los candidatos también hicieron reclamos por la falta de recursos para las campañas, pero la 
respuesta fue la que desde hace tiempo dimos a conocer en este mismo espacio. ―Ustedes sabían que no iba 
haber recursos y aún así quisieron ser candidatos‖, reiteró Osorio. 
Pablo Fernández del Campo, candidato a diputado por el distrito 12 de Puebla, enfrentó a Osorio y aseguró que 

no iba a dar a conocer los nombres de sus representantes de casilla a la dirigencia estatal, sólo al CEN del PRI, 
para evitar que estos pudiera ser coptados por su adversario, pero fue prácticamente ignorado en su petición. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1246
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Nancy de la Sierra, la candidata a diputada por el distrito 11 —también con cabecera en esta ciudad—, exigió 
que el PRI asuma una actitud más fuerte contra los expriistas que abandonaron las filas de este instituto 
político y que sean expulsados de las filas del tricolor, lo que también fue ignorado por Osorio, al ser gente muy 
cercana a la maestra Elba Esther Gordillo. 
Total, la dichosa reunión del pasado viernes no fue nada tersa, mucho menos de unidad para el PRI poblano, el 

cual —a pesar de todo— puede salir bien librado el próximo 1 de julio, más por una cuestión de coyuntura que 
por un trabajo real de sus integrantes, quienes aún —como dijera el propio Osorio— no borran las cicatrices 
que dejó 2010. 
La cena en Casa Puebla 
El pasado viernes, el gobernador Moreno Valle convocó a una buena parte de su gabinete a cenar a Casa 

Puebla. 
Los detalles del encuentro se los platicaré mañana. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1245 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
A nivel estatal, Peña Nieto tiene siete puntos de ventaja sobre AMLO  

Pedro Joaquín Coldwell y Miguel Osorio Chong le negaron a los candidatos priistas al Senado y diputaciones 
federales el insumo principal para evaluar su desempeño: el estado real de la competencia en la entidad. 
Ninguna encuesta fue presentada y ante la inquietud por los resultados de Mas Data, el presidente del 
Comité Ejecutivo Nacional solamente tuvo palabras tranquilizadoras. Todo va muy bien, les repitió Osorio 

Chong. La realidad es que no mintieron, pero tampoco dijeron la verdad: las cosas en Puebla para el PRI 
van bien, pero con “asegunes”. ¿Por qué? Porque de acuerdo a las mediciones del propio CEN, Enrique Peña 
Nieto mantiene su ventaja a nivel estado solamente por siete puntos. Y su rival directo ya no es Josefina 

Vázquez Mota, sino Andrés Manuel López Obrador.  
Hablamos de la encuesta realizada por Vicente Licona de Indermec-Louis Harris, datos exclusivos del CEN 
tricolor y que fueron hechos llegar al columnista. De acuerdo con el último sondeo, entregado el 6 de mayo a la 
jerarquía tricolor, Enrique Peña Nieto recibe 37 por ciento de las simpatías, frente a los 30 puntos que 
obtiene el candidato de la izquierda. Josefina Vázquez Mota cae por primera vez al tercer lugar, aunque se 
mantiene en el margen de empate técnico con el tabasqueño, al recibir el 28.3 de las menciones efectivas.  
Mejor camino tiene el tricolor en la batalla por el Senado. La ventaja de Blanca Alcalá luce consolidada 

frente a sus rivales, pues obtiene 42 por ciento de la intención del voto. Disputándose el segundo lugar se 
encuentran las fórmulas que lideran Javier Lozano Alarcón y Manuel Bartlett Díaz, que viven un virtual 
empate técnico. Los panistas reciben el 27.7 de las preferencias, mientras que el exgobernador ya se 

encuentra muy cerca con 25.8 por ciento.  
La encuesta de Indermec-Louis Harris, realizada para el CEN tricolor, tiene datos valiosos porque su serie de 
tiempo confirma las tendencias ubicadas por Mas Data de José Zenteno, pese a que su estudio solamente 

abarca la capital del estado. 
Las grandes tendencias que pueden encontrarse en Puebla son:  
La caída de Josefina Vázquez Mota es una constante que arrastra al resto de los candidatos 
panistas. En la primera medición, la panista y el exgobernador mexiquense arrancan empatados con 38.5 
de las preferencias. En la segunda encuesta, del 18 de abril, “Chepina” se desploma siete puntos y se 
queda en 31. Para la última, del 6 de mayo, vuelve a caer otros tres puntitos y con ello se va al tercer lugar 
de la contienda.  

La subida de López Obrador es una constante que tiene una relación directa con el desplome de Josefina 
Vázquez Mota. El tabasqueño arrancó con 21.5 por ciento, muy alejado de los punteros, pero el avance de 
la campaña lo hizo crecer. En total ha crecido nueve puntos desde el arranque: pasó a 26.5 y luego a 30.3, 

para encaramarse al segundo sitio.  
Enrique Peña Nieto manifiesta una intención de voto estable. Al arranque, empatado con 38.5 con la panista, se 
despegó a 42 en abril, aunque luego cayó cinco puntos para ubicarse en 37 por ciento.  
Blanca Alcalá mantiene una expectativa de voto superior a la de su candidato presidencial. Arrancó con un 

excelente 40 por ciento en marzo, pero en abril tuvo un crecimiento brutal de nueve puntos. Para mayo cayó 
siete y se estacionó en los 42 puntos de intención, cinco más de los que recibe Peña Nieto.   
Javier Lozano Alarcón debe encender las alarmas, porque si hoy fueran las elecciones, sin duda 
entraría al Senado. Pero la tendencia ascendente de Bartlett lo amenaza. El panista arrancó bien con 35 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1245
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puntos, a cinco de la expresidenta municipal. Pero en la medición de abril se rezagó ocho puntos que no ha 
podido volver a sumar, coincidiendo con la caída de Vázquez Mota.  
El exgobernador mantiene también una tendencia ascendente que se corresponde con la de la izquierda y 
López Obrador en general. Arrancó muy retrasado en marzo con 17 puntos y ya sumó ocho, los mismos que 
cayó Lozano.  

La encuesta de Indermec-Louis Harris se levantó en los 16 distritos que conforman la entidad. Cada sondeo 
presenta 800 entrevistas domiciliarias y tiene un margen de error de más menos 4 por ciento. Mañana, los 
datos correspondientes a los distritos.  
  

 
 http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-140512.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 

 
Juanes vs Melquiades, ¿quién da más autógrafos? 

Hacía tiempo que no platicaba con Melquiades Morales. Y ayer lo hice. Fue como retroceder al pasado, en el 
hoy, y como adelantarme al futuro sin despegarme del presente. Al final corroboré pues que Melquiades 
seguirá siendo el mismo aunque el tiempo sea devorado por las recias mandíbulas de los días y las 
horas.  
—¿Cómo está Tecamachalco…? —dijo, con esa su sonrisa de siempre, que vuelve corderos a los leones. 

Melquiades es Melquiades. Un fenómeno de masas. Es hijo del pueblo, ni duda. Todos quieren tomarse 
fotografías con él. Va a los mítines del PRI a apoyar a los candidatos a diputados y senadores y termina más 
ovacionado que ellos. En un mano a mano de autógrafos Juanes vs Melquiades, la fila más larga sería 
del poblano. ¿Alguien lo duda? 
Tiene tantas anécdotas como estrellas la bóveda celeste. Su memoria es fresca como una legumbre. En los 
eventos políticos sigue saludando (por nombre y apellido) a compadres, comadres, ahijados y amigos suyos 
como quien saluda a un ser amado. Es efusivo y cariñoso. Su autenticidad lo consagra. 

El trayecto de Amozoc a San Miguel Canoa fue un suspiro. Pero lo mismo hubiera sido de Mérida a Baja 

California. No hay tiempo que alcance para escucharlo. Melquiades es un político al que se le debe dar 
tiempo y cuerda para que hable y se explaye, para que se le vea en su interacción con la gente y para 
aprenderle. 
—¡Adiós, Pedrito! ¿Cómo estás, Tere? Compadre, qué milagro, ¿cómo está la familia? —grita espontáneo 
con o sin micrófono en mano en medio de la muchedumbre, a mitad del gentío, entre olores picantes, tamales, 

carnitas y chicharrones. Así es él. Y lo mismo ocurre (dicen los que lo han visto) en centros comerciales y 
fiestas de alcurnia. Su saludo es cálido. 
¿Qué lo hace diferente a los demás colegas suyos? Fácil. Melquiades hace clic con la gente por ser auténtico. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/mayo/colum-tiempos-140512.php
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No finge, se presenta y habla como es. Socializa a ras de cancha sin impostaciones ni libretos. Abraza 
con ternura y da consuelo. Igual disfruta el caviar que las memelas, el saludo del pobre que el del rico. Tiene 
alegría y la trasmite. 
No cabe duda que a la política le hacen falta más Melquiades. Y urge. Si PRI, PAN, PRD y, en general, el 
resto de los partidos los tuvieran, sus preocupaciones por ganarse a los electores y triunfar en los comicios 

serían insignificantes. Lamentablemente para ellos, Melquiades sólo hay uno. ¿Cuándo surgirá otro? 
—Sigo leyendo sus columnas —me dice, y lo demuestra. 
Yo lo agradezco. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/mayo/colum-entranas-140512.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Pedro Joaquín Coldwell estuvo en Puebla 

El dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, estuvo el sábado en Puebla capital, con el fin 
de tener un encuentro con los candidatos priistas a senadores y diputados, así como con miembros 
de la estructura del partido tricolor. 
De hecho, tuvo tres reuniones: con los candidatos de su partido, con directivos de comités municipales y de 
organismos priistas y con representantes de la prensa local. 
El dirigente nacional del partido tricolor es una persona atenta y agradable. Ha tenido una carrera política 
importante dentro de su partido. Muy joven fue gobernador de su estado, ha sido diputado federal y senador 

de la República. 
Tiene la seguridad de que el candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, va a 
triunfar. Afirma que la ventaja que lleva a los candidatos del PAN y del Movimiento Progresista (PRD, PT y 

Movimiento Ciudadano) es tan alta, que es difícil que sus adversarios, Josefina Vázquez Mota y Andrés 
Manuel López Obrador, logren alcanzarlo en el mes y medio que queda de campaña. 
No habrá, eso sí, carro completo en la elección de diputados y senadores, pues eso del ―carro completo‖ ya 

pasó a la historia. El PRI tendrá una buena votación y se espera que cuente con una cómoda mayoría, pero 
hasta ahí las cosas. 
Sobre lo que había ocurrido en la mañana del mismo sábado en la Universidad Iberoamericana campus ciudad 
de México, cuando dictaba una conferencia Peña Nieto en dicho plantel en la que fue abucheado por un grupo 
numeroso de estudiantes, lo vio como un incidente de campaña. No pretendemos que haya unanimidad, y 
menos en una universidad, señaló el dirigente priista, sabemos que las cosas ya no pueden ser igual que antes 
y qué bueno, porque eso es en bien de México. 

Tampoco él quiso opinar sobre el cambio de política económica, lo que debe entenderse como el tácito 
reconocimiento de que tal decisión corresponderá al Presidente y a la cúpula real de poder en México. 
¿Qué queremos decir con esto? Vamos a relatar algo que leímos en el libro de don José López Portillo, 
expresidente de México, denominado Mis tiempos. Al referirse a la visita que hizo a México el Presidente 

estadounidense Ronald Reagan, dice el fallecido expresidente mexicano que le llamó mucho la atención, que en 
la primera reunión que tuvieron, el gringo en vez de abordar los graves problemas comunes, como los de la 
emigración, el tráfico de drogas, etc., lo primero que hizo cuando hablaron en privado, fue reclamar el hecho 

de que una empresa farmacéutica de capital norteamericano fuera a cerrar en México por algún problema con 
Hacienda. Pidió solución inmediata a ese ―problema‖. 
Luego, ya en pláticas sobre otros temas, Reagan contestaba, una vez que México exponía algún problema: “lo 
voy a consultar con la Casa Blanca”. 
En el caso que nos ocupa, el del cambio de política económica, si el próximo gobierno es priista, los líderes del 
PRI responden con evasivas. No lo dicen, pero lo dan a entender: “van a consultar con Los Pinos”. 

Y Los Pinos, como la Casa Blanca de los Estados Unidos, constituye el verdadero poder en México. Y aunque el 
Presidente, que reside en Los Pinos y ahí despacha, no toma decisiones de esa magnitud solo, intervienen los 
miembros del poder real en nuestro país, como los grandes grupos empresariales, las grandes corporaciones 
obreras y opinan los expresidentes (Salinas entre ellos), así como los líderes políticos más representativos. 

Además, siendo realistas, ¿usted cree que México pueda romper con su política económica neoliberal, teniendo 
más de 3 mil kilómetros de frontera con el país que impuso ese sistema en el mundo? 
Lo que sí parece claro es que, sin dejar el modelo de libre mercado y después de la terrible crisis mundial 

originada por el neoliberalismo, y de la crisis local, que incluso fue la causa de que el PRI tuviera que dejar el 
poder federal después de más de 70 años de ejercerlo, se harán modificaciones al modelo para evitar la brutal 
concentración de la riqueza en pocas manos, para suavizar la pobreza de las grandes masas, para aminorar el 
desempleo y para hacer a la educación y a los servicios de salud más amplios y eficaces. 
Si el PRI, como lo indican la mayor parte de las encuestas, regresa al poder federal, sería un error que 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/mayo/colum-entranas-140512.php
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continuara con la misma política económica fracasada que impusieron los tecnócratas, acatando instrucciones 
del Fondo Monetario Internacional y del Banco Mundial. 
En 12 años, el PAN, que ganó las elecciones de 2000, precisamente por el error del PRI de imponer el modelo 
económico neoliberal, siguió ese sistema con la misma devoción con que sus miembros van a misa, y las cosas 
han empeorado tanto, en sólo dos sexenios de gobiernos panistas, que ellos van a perder el poder, pues han 

llevado al país al borde del precipicio, aunque “el pobrecito presidente Calderón”, como dijo el dueño de la 
panificadora Bimbo, se desviva tratando de justificar su fracaso, pues en su campaña se anunció como ―el 
Presidente del empleo‖ y lo será del desempleo. 
Pronostican elecciones reñidas 
Andrés Oppenheimer, columnista estadounidense y colaborador de diarios mexicanos, afirma que, 

contrario a la opinión predominante, Peña Nieto no podrá mantener su actual margen de ventaja 
(que es muy alto) en las encuestas, y que las elecciones mexicanas serán mucho más reñidas de lo 

que se supone. 
“Una de las razones —dice— es el ‗factor Quadri‘ como la gente ha empezado a referirse al inesperado buen 
papel que hizo en el primer debate presidencial el candidato Gabriel Quadri de la Torre, quien hasta ese 
momento tenía solamente el 1 por ciento de apoyo en las encuestas y a quien nadie tomaba muy en serio‖. 
Afirma en su columna del viernes, publicada en el diario capitalino Reforma, que para mucha gente que él 
entrevistó, pues se encontraba en México, el ganador del debate fue Quadri, y aun cuando éste no tiene 
posibilidades de ganar realmente, probablemente le quite algo del apoyo a los candidatos que ocupan el 

segundo y tercer lugar, especialmente a Vázquez Mota. Eso, según Oppenheimer, podría ayudar al candidato 
izquierdista López Obrador a ascender al segundo lugar en las encuestas y a repetir su desempeño de 2006, 
cuando estuvo muy cerca del triunfo. 
Dice el columnista norteamericano que todavía pueden pasar muchas cosas, incluso que Peña Nieto invite a 

Quadri a apoyarlo y ambos hagan una alianza electoral. Y termina su colaboración afirmando que: ―es cierto 
que hasta ahora las elecciones mexicanas son las más aburridas de los últimos tiempos en este país, pero algo 

me dice que no lo serán tanto‖. 
 López Obrador estará hoy lunes en Izúcar 
El candidato a la Presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador, del Movimiento 
Progresista, (PRD, PT y Movimiento Ciudadano) estará hoy en Izúcar, después de haber visitado 
Huauchinango, en la sierra norte, para presidir un mitin de apoyo a su candidatura ayer domingo. 
Se espera un acto muy concurrido, pues ―El Peje‖ tiene no sólo en Izúcar, sino en toda la región sur de Puebla, 
a muchos seguidores. 

En el sur de Puebla, como ocurre en el vecino estado de Guerrero, los ciudadanos se inclinan siempre por los 
candidatos de sólo dos partidos políticos: el PRI y el PRD, y en esta ocasión se repite la historia. 
El candidato del Movimiento Progresista estará acompañado por el candidato al Senado, Manuel Bartlett, 
exgobernador del estado; por el candidato a diputado por el distrito de Izúcar del mismo Movimiento, así como 

por los dirigentes de los partidos que conforman la coalición de izquierda y simpatizantes de poblaciones del 
distrito. Su presencia en Izúcar se espera a las 18 horas. 
Se desinfla movimiento en Izúcar de Matamoros 

Una prueba fehaciente de que el llamado “movimiento ciudadano” que pretendía que fuera 
depuesto como presidente municipal el doctor Carlos Gordillo, era completamente artificial, es 
decir, sin apoyo real del pueblo, fue que bastó un puñado de policías estatales para terminar con 
todo el llamado “movimiento”. 
La inmadurez de muchos políticos ha sido causa de problemas graves en Izúcar, que es uno de los 10 
municipios más importantes del estado. 

Desde finales de los sesenta y principios de los setenta, cuando gobernaba a la entidad el general y doctor 
Rafael Moreno Valle, abuelo del actual mandatario, se inició en Izúcar un periodo de inestabilidad política, 
derivado de la inmadurez, repetimos, de políticos locales, que creen que alborotando a unos cuantos habitantes 
de barrios y colonias pueden tumbar a las autoridades constituidas para encumbrarse ellos. Esto lo lograron 
algunas veces, con consecuencias negativas para la población. 

Desde el inicio de la administración del actual Ayuntamiento, se ha pretendido la desestabilización del 
municipio, pero el ciudadano común, el comerciante, el obrero, el agricultor, cansado de politiquería y sabiendo 

que él nada gana, por el contrario, pierde como ciudadano, con los constantes cambios de autoridades 
municipales, se negó a ser cómplice y dejó a los alborotadores solos. 
Un puñado de policías enviados por el gobierno estatal bastó para terminar con el ―movimiento‖. La ciudad está 
tranquila, en paz y trabajando, y lo mismo pasa en el resto del municipio. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-140512.php  
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(En Punto) 

 
Un tanto desinformado anda el director de Protección Civil del estado, Jesús Morales Rodríguez, y eso no está 
bien. 
Ayer, después de la tromba que azotó Lara Grajales y Nopalucan, el funcionario estatal enunció cifras que no 
corresponden con la realidad de lo ocurrido en esos dos municipios. 
El hijo del diputado local con licencia y candidato a legislador federal por Tepeaca, Jesús Morales Flores, 

aseguró que sólo habían resultado dañadas 45 viviendas, 20 de Lara Grajales y 25 de Nopalucan, y minimizó 

los estragos asegurando que sólo afectaciones menores habían sido las registradas. 
Morales Rodríguez se quedó corto. 
Según el edil de Lara Grajales, Horacio Castillo López, tan sólo en este municipio fueron afectadas 200 casas y 
por lo menos 50 negocios, dado que la lluvia que se prolongó el sábado por casi tres horas generó el 
desbordamiento del puente ubicado en las calles 3 Sur y 5 Oriente, al igual que el de una barranca en la 
colonia Ignacio Zaragoza, lo que derivó en la inundación de casas y comercios. 
Si se toma en cuenta que Castillo es el presidente municipal y que conoce bien, como debe de ser, a sus 

comunidades, habrá que creerle a él y no al director de Protección Civil. 
Eso significa que la lluvia y sus repercusiones no fueron tan simples como quiso matizar Morales Rodríguez. 
*** 
Dos respuestas para destacar. 
Va la primera: 
"Como yo no pienso en el futuro porque eso no existe, y mucho menos tiene alguien la bolita mágica para 

predecirlo, ni mucho menos para decidirlo, pues yo vivo tranquilo, duermo tranquilo, porque hoy mi presente... 
me permite ser feliz". 
Ahora la segunda: 
"¿Me ven haciendo maletas?, ¿parezco alguien que se está yendo (de la Universidad?". 
Las respuestas forman parte de una entrevista que este día publica EL SOL DE PUEBLA con el rector de la 
BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, a quien, como se sabe, se le ha mencionado recientemente como supuesto 
precandidato a presidente municipal de Puebla. 

¿Usted qué opina? 
¿Cree, amable lector, que el rector vaya a permanecer en ese cargo hasta el último día de su segundo periodo, 
en octubre de 2013? 
Aun sin "bolita mágica" para predecir el futuro, y "menos para decidirlo", se aceptan apuestas. 
*** 
Cómo, el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa recomienda a los feligreses católicos escuchar las propuestas de 

los candidatos a senadores y diputados federales por Puebla, y él, líder de toda una grey, reconoce al mismo 

tiempo que no pudo ver el debate de abanderados a la Presidencia, realizado una semana atrás, porque se 
encontraba en un viaje de trabajo por el viejo continente. 
Incluso, llamó a los católicos a estar pendientes del debate entre candidatos al Senado que ha organizado el 
Consejo Coordinador Empresarial y que se llevará a cabo el jueves 31 de mayo. 
Como que no muestra congruencia entre sus palabras y sus hechos. 
Está bien que haya andado de viaje por Europa y que por eso no pudo ver, en vivo y en directo, el 

encontronazo televisivo de los presidenciables, aquel domingo 6 de mayo, pero pudo haber cumplido con su 
deber cívico de alguna otra forma. 
Una grabación en video, de esas que ahora casi cualquiera puede hacer o que se encuentran de manera muy 
fácil en youtube.com, por ejemplo, le habría servido para ver la deliberación sostenida entre Vázquez, Quadri, 
Peña y López. 
Así que señor arzobispo, no hay pretextos. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 
Se sabe... 
Que los candidatos del PRI aprovecharon la reunión del viernes por la noche con Pedro Joaquín Coldwell y 
Miguel Ángel Osorio Chong para expresar amargamente el abandono en que los tiene la dirigencia estatal y la 
desorganización que impera entre las estructuras de promoción al voto. De la dirigencia, ésa que por el 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 14 de Mayo de 2012 

 
 

 25 

momento se encuentra en manos de Fernando Morales Martínez, acusaron que les ha negado recursos 
económicos, el establecimiento de puentes de trabajo con los medios de comunicación y operación política en 
las regiones y distritos que les tocó competir. "Fernando Morales (con su presidencia interina) ha sacado las 
manos del proceso en Puebla", fue el mensaje, muy directo, que le hicieron llegar los priistas al presidente y al 
secretario de organización del CEN tricolor en un privado del hotel Camino Real de La Vista. Y lo hicieron, 

además, con una advertencia contundente:  
"No se confíen. Que los sondeos de opinión coloquen en primer lugar de las preferencias a Enrique Peña Nieto, 
no debe dar pie a que Puebla sea un completo desorden. Podría (así lo dijeron) haber sorpresas desagradables 
para el día de la elección". 
*** 

Que cuatro de los candidatos priistas que más reproches lanzaron el viernes, frente a dos de los mejores 
interlocutores que tiene Peña Nieto en la actualidad: Pedro Joaquín y Miguel Ángel Osorio, fueron Rocío García 

Olmedo, Enrique Doger Guerrero, Nancy de la Sierra Arámburo y Carlos Sánchez Romero. 
Doger acaparó reflectores, como suele ocurrir, por ser el autor de las críticas más puntillosas en contra de la 
presidencia estatal del partido. 
De hecho fue más allá. 
Al mismo tiempo que señalaba las omisiones y los errores del presidente interino, hizo una severa crítica contra 
Javier López Zavala, ahí presente, de quien dijo poco ha hecho por las tareas de promoción al voto que le 
fueron encomendadas. 

*** 
Que una vez escuchada la extensa enumeración de quejas y lamentos (bien fundados), Pedro Joaquín tomó la 
palabra para tratar de inyectar una buena dosis de entusiasmo a los señores candidatos. 
Reconoció estar frente a un grupo de priistas desconectados entre sí, ante liderazgos y corrientes que no 

habían logrado sanar (todavía) las heridas de la elección local del 2010, pero, y aquí fue donde subió el tono 
como para dejar claro quién mandaba, exigió a todos dejarse de simulaciones y emprender, a partir de ese 

momento, un verdadero trabajo político. 
Coincidió con ellos: "Peña no ha ganado todavía". 
Sin embargo, lejos de recargar toda la culpa sobre Fernando Morales, como hubieran querido algunos, 
responsabilizó y jaló las orejas a todos los presentes: integrantes de dirigencias locales y candidatos a 
senadores y diputados. 
*** 
Que, en privado, Joaquín Coldwell y Osorio Chong no fueron tan condescendientes con el desempeño de 

Fernando Morales como lo fueron en público. 
Si ante la cascada de reclamos se mostraron prudentes, se cuidaron de no restar apoyo a quien los representa 
desde el Comité Directivo Estatal, en corto fue otra cosa. 
El evidente morenovallismo del hijo de Melquiades Morales comenzó a resultar incómodo para el CEN. 

Que los reporteros de la fuente política insistieran una y otra vez sobre el tema en la conferencia de prensa que 
ofrecieron horas atrás, y que sus compañeros de partido aludieron a ello de la misma manera, no fue visto con 
mucha gracia. 

Aquella característica que en principio pareció ser una cualidad en el currículum del sustituto de Juan Carlos 
Lastiri, hoy se mira como un defecto preocupante. 
Y no porque desde la oficina que comanda Coldwell no tengan interés por estrechar lazos con el inquilino de 
Casa Puebla, sino porque piensan que, antes que a ellos, lo obedece a él. *** 
Que el diputado Mario Riestra Piña terminó imponiéndose sobre su compañero Guillermo Aréchiga. 
Justo como el panista deslizó el jueves, el Congreso pospondrá unos meses la emisión de dictámenes de las 

cuentas públicas de los sujetos obligados, de 2010 a la fecha. 
Mondragón y Edgar Salomón Escorza, que le hizo segunda el viernes, argumentaron que este retraso 
deliberado surgió de ellos y que tiene como objetivo impedir que los resultados de los dictámenes sean 
empleados por los partidos políticos con fines electorales. 
Esa es desde el jueves la explicación oficial. 

Sin embargo, ni el presidente de la Comisión de Hacienda ni el de la Junta de Gobierno y Coordinación Política 
reconocerán que la iniciativa provino de Casa Puebla, donde está su verdadero origen. 

Y si fue el gobernador Rafael Moreno Valle quien movió los hilos a su alcance (René Meza Espejel) para detener 
ese trascendente flujo de información, habrá que preguntarse entonces si es que lo hizo para proteger a la ex 
presidenta municipal de Puebla. 
*** 
Que Guillermo Aréchiga no es ni la sombra de líder del Congreso que fue durante todo el 2011.  
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Contradecir a Riestra, asegurar que no podría posponerse la emisión de dictámenes porque estaría actuándose 
de manera incorrecta, demuestra que ya no es un político informado. 
Peor aún, que ha dejado de ser uno de los hombres de confianza de Moreno Valle en el Poder Legislativo. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 
 
 
 
 

(Asoleadero/Raúl Zárate) 

 
Con Calderón concluye Moreno Valle un ciclo dorado. Con la sucesión presidencial iniciaron otro de retos, 
cambios y oportunidades 
CON LOS INOLVIDABLES festejos conmemorativos de los 150 AÑOS de la sublime hazaña de Ignacio Zaragoza 
y el Ejército de Oriente, organizados, coordinados y patrocinados por el gobierno del estado, Rafael Moreno 
Valle, culminó una descollante etapa de su mandato. 

CON LA SUCESIÓN presidencial iniciará, inexorablemente, un nuevo ciclo gubernamental de orientaciones, 
condiciones, influjos y perfiles diferentes. De avatares, retos, construcción y reconstrucción de oportunidades, 
al calor de las revisiones, ajustes, reacomodos, cambios, del establecimiento de los nuevos órdenes y 
equilibrios que generará el torbellino de pasiones e intereses de las imperantes cofradías de poder económico y 
político, nacionales y extranjeras. 
EN LOS PRIMEROS 22 meses (7 de abdicación de Mario Marín Torres en su favor, que lo hacen primero y único 
gobernador de 6 años 7 meses) alcanzó, de manera vertiginosa, la estabilización, consolidación y proyección de 

su proyecto político y de gobierno. 

LO QUE RESTA de mayo lo dedicará a recibir honores. A disfrutar reconocimientos públicos y privados. A lucir y 
resaltar sus logros políticos y administrativos en entrevistas televisadas, radiofónicas y en medios impresos 
nacionales. A levantar la cosecha de las recompensas sociales y políticas, producto de la abundante siembra en 
esta primera etapa de acciones de gobierno. 
ENTRE 2011 Y 2012 aplica inversiones sin paralelo por 11 mil millones de pesos en obras de infraestructura. 
Más dos mil millones en obras urbanas emblemáticas (incluido el costo de los festejos) para conmemorar la 

gloriosa hazaña de Zaragoza. 
EL PRESIDENTE FELIPE Calderón, quien estuvo en Puebla 4 y 5 de mayo para inaugurar obras, unirse a las 
celebraciones, regresó el martes 8, y le hizo un reconocimiento sin regateos: "merecen un 10 de calificación los 
organizadores de los festejos del 5 de mayo". Felicitación que compartió Fernando Manzanilla Prieto, segundo 
en la planeación, el esfuerzo, la organización, la dirección y la conducción en el gobierno; y de su sobresaliente 
secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad.  

LLEGA A SU término, desafortunada e involuntariamente, una etapa dorada de aciertos, de logros, de avances 

materiales del moreno vallismo. Que son posibles ante el indeclinable apalancamiento financiero del Presidente 
Calderón y secretarios del gobierno federal, sus correligionarios partidistas. 
MORENO VALLE ES arquetipo de la alternancia albiazul en Puebla, gobernada por priistas 70 años. Como está 
acreditado, es el mandatario consentido del Ejecutivo Federal. Su victoria en 2010 fue el último bálsamo 
reconfortante al presidente y su partido, a quienes ha perseguido la adversidad comicial que fatalmente no 
quiere soltarlos de la mano, como presagian las encuestas al primero de julio. 

RESPALDO EXCEPCIONA QUE el ejecutivo estatal ha capitalizado con sus cualidades, capacidad, ingenio y 
pragmatismo político para coexistir, concertar y contemporizar con todas las fuerzas partidistas locales y 
nacionales. Aliado a éstas ganó holgadamente la gubernatura. 
ASOCIADO AL PRI y los priistas, a quienes se dice, con veracidad pública, ha cultivado, cautivado y avasallado 
(como a Mario Marín y secretarios de gabinete, perseguidos por su gobierno); sacó importantes aprobaciones a 
sus cuantiosas partidas presupuestales estos dos años, e iniciativas de ley en la Cámara de Diputados y el 
Congreso Estatal.  

DOMINANCIA POLÍTICA QUE abarca a PAN, PRD y PANAL, a la que concurre, facilita, imprime viabilidad y 
procedencia, la poderosa maestra, Elba Esther Gordillo, su precursora política, cuyas ligas de poder al más alto 
nivel cupular le han facilitado la sobresaliente tarea. 
SON SU ABRETE sésamo ante jerarcas priistas y el candidato Enrique Peña Nieto, como en su momento lo 
fueron con Felipe Calderón y el PAN, cuando Mario Marín le cerró las puertas.  
ESTE PERIODO VENTUROSO en sus proyectos políticos de inmediato, mediano y largo aliento, llega a su 

término. Nuevas circunstancias, factores, condiciones y equilibrios se suscitarán a partir de la renovación en 
Los Pinos; en la elitista estructura burocrática federal; en la redistribución de fuerzas en las cámaras de 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
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senadores y diputados. 
LOS ROLES POLÍTICOS serán trastocados y modificados. Cambiarán las reglas del juego vigentes, el proyecto 
de nación, el estilo y la forma de gobernar a partir del primero de diciembre. 
LA CONTINUIDAD DEL proyecto moreno vallista será interrumpida eventual y temporalmente. No tiene 
remedio. No puede abstraerse ni apartarse de la nueva realidad nacional que se avecina, gane quien gane la 

presidencia. 
UNA NUEVA RONDA de esfuerzos, de ligas, de pactos, de búsquedas, de construcción y reconstrucción de 
escenarios políticos, administrativos y financieros le aguardan al Ejecutivo Estatal para la prosecución de su 
proyecto gubernamental y personal. 
MORENO VALLE NO es un político dormido en sus laureles. De hecho ha suscrito acuerdos visibles e 

inescrutables, forjados al amparo de la secrecía, ya con Felipe Calderón, ya con Enrique Peña Nieto, ya con 
Marcelo Ebrard. Ya con las mancomunidades forjadas debajo del agua por Elba Esther Gordillo, quien ha 

desarrollado de manera extraordinaria la facultad de la omnipresencia. 
LA DIRIGENTE DEL SNTE está, al mismo tiempo, en diferente lugar, con los más diversos y encontrados 
núcleos de poder factico y político del país, que también juegan a la hipocresía, a la ficción, a la falsía, al 
fingimiento, al oportunismo cuando se trata de estar al lado del ganador. Una práctica de supervivencia que 
repiten casi todos los mandatarios del país. Menos las excepciones. 
CON LA SUCESIÓN presidencial Moreno Valle emprenderá el segundo ciclo de su mandato. De los aciertos y 
desaciertos que logre en un campo de juego muy complejo y resbaladizo, como el del primero de julio, 

depende la sustentabilidad, la proyección, el probable éxito de los cuatro años siguientes. Si Moreno Valle 
quiere ser "el mejor gobernador de Puebla", es necesario le vaya bien. Si es para servirle bien a Puebla. Correo 
rz.lopez@hotmail.com. Nos vemos el lunes venidero. De Lunes a viernes de 12 a 13 horas en ABC RADIO 1280 
AM. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm 
 

(Golpe Bajo/Iván Tirzo) 

 
El viernes negro de Fernando Morales 
El 11 de mayo no fue el día de Fernando Morales Martínez. 
El dirigente estatal interino pasó una tarde-noche difícil desde que fue nombrado dirigente interino del PRI 
Estatal. 
Varios priistas que fueron testigos del mal día para Fernando contaron a este reportero que Miguel Osorio 
Chong, secretario de Organización del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, e integrante del equipo de campaña 

de Enrique Peña Nieto, se encargó de leerle la cartilla. 
Supuestamente le advirtió que trabaja para el partido o en cualquier momento la dirigencia nacional tricolor lo 
quita y pone a alguien más. 
Todo inició la tarde del viernes en el hotel Villa Florida, donde el hijo del senador Melquíades Morales encabezó 

una rueda de prensa en conjunto con Pedro Joaquín Coldwell, presidente nacional del PRI, y Miguel Ángel 
Osorio Chong. 
Llegaron los cuestionamientos comprometedores de varios reporteros, relacionados con el supuesto 

entreguismo del joven Morales hacia el gobernador de Puebla. 
En ese momento comenzó el viernes negro. 
Se puso de un mal humor que jamás pudo calmar, al término de la rueda de prensa algunos priistas vieron 
como el dirigente estatal se le acercó -en uno de los pasillos del hotel- a la reportera de la fuente política de 
Puebla Sin Fronteras, Olivia López, para desahogar su coraje. 
Con gritos reprochó el por qué de los cuestionamientos. 

A las 19:00 horas vino la reunión de los integrantes del CEN con alcaldes y diputados locales y federales del 
PRI, además de los candidatos a legisladores y a senadores con sus respectivos equipos de campaña. 
El encuentro se desarrolló en un salón del hotel Camino Real de la Vía Atlixcáyotl, programado para 500 
personas, donde se hizo una evaluación del trabajo que vienen desarrollando los priistas en sus distritos y del 

propio que vienen realizando los candidatos. 
Pero lo peor llegó a las 21:00 horas en otro salón del Camino Real donde se inició una reunión a puerta cerrada 
entre Coldwell, Osorio y un reducido grupo de priistas. 

Fernando Morales no se la acababa, los candidatos a diputados Guadalupe Vargas (distrito 1), Carlos Sánchez 
(distrito 5), Enrique Doger (distrito 6), Nancy de la Sierra (distrito 11), Pablo Fernández (distrito 12), y la 
abanderada al Senado, Blanca Alcalá, le reclamaron que nunca contesta las llamadas, que no los recibe. 
Pedro Joaquín y Miguel Ángel Osorio tomaban nota además que Fernando Morales, Javier López Zavala y 
Alejandro Armenta Mier, los dos últimos coordinadores de campaña en Puebla de Enrique Peña Nieto, trabajan 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm
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cada quien por su cuenta. 
No hay una estrategia en común, no hay una coordinación electoral, y no hay una estructura para vigilar el 
voto el primero de julio. Y acusaron que los tres, principalmente Fernando -por ser dirigente interino- serán los 
responsables de las consecuencias de la elección. 
Miguel Osorio Chong tomó la palabra y también se dirigió a los tres que en el equipo de Peña Nieto se tiene el 

reporte de que en el estado de Puebla no le iría bien a la coalición PRI- Verde, porque se prevé voto 
diferenciado. 
"Es tres de tres", aclaró. Nada de impulsar sólo el voto por el candidato presidencial y dejar a su suerte a los 
candidatos a diputados y a senadores, dando ventaja a otros partidos políticos. 
Los que estuvieron en esa reunión dicen que Pedro Joaquín trató de defender a Fernando Morales, 

manifestando que cualquier dirigente estatal del PRI puede mantener una relación institucional con cualquier 
gobernador, aún siendo de un partido distinto. 

Eso porque los candidatos reprocharon que el líder estatal los dejó a su suerte, para favorecer a los candidatos 
de otros institutos políticos que son afines al gobernador. 
Antes de terminar el encuentro, Osorio Chong fue cuando lanzó la advertencia al hijo de Melquiades Morales 
para iniciar una coordinación con las estructuras y los candidatos, o se va. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2968.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Cubierto de oro y lodo  
*Socio de García Ramírez  

¿Para seguir transformando Puebla? La oportunidad de explotar el nuevo yacimiento de riqueza que 
representa Puebla, se le presentará en charola de plata a Javier Lozano Alarcón, candidato al senado de la 
República por el PAN. Los poblanos sin opción por imposición del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, serán 
representados en la Cámara Alta del Congreso de la Unión, por quien vació las arcas de la Secretaría del 
Trabajo para su beneficio.  
Lozano Alarcón, ha puesto la mira en el estado que lo vio nacer para convertirla en su nueva caja de ingresos a 
través del senado. Pretende seguir transformando a Puebla -según su slogan de campaña- ¿en qué? Si como 

secretario del gabinete de Felipe Calderón, dispuso del presupuesto de la secretaría para enriquecerse e 
intentar ganar la postulación a la candidatura blanquiazul por la Presidencia de México, en otro sueño guajiro 
como el que suelen tener muchos poblanos.  
A los poblanos nos espera un senador que suplirá la legislación de iniciativas en benéficas por los intereses 
personales. Tal y como lo hizo en la Secretaría del Trabajo, donde para asegurar su estabilidad económica, 

dispuso del dinero de los mexicanos para adquirir centenarios por casi 2 millones de pesos.  
De acuerdo con el contrato 09-045-BC, mediante adjudicación directa con la Casa de Moneda de México, 

compró centenarios por un millón 151 mil 440 pesos. Con la misma casa y el mismo método pero bajo el 
contrato 09-009-BC, adquirió más mediante la dirección de recursos materiales y servicios generales de la 
Secretaría del Trabajo, celebró otro contrato de compra por 716 mil 400 pesos según consta en el contrato 08-
145-BC.  
Como previsión por si se presenta una crisis económica en el país, el señor ex secretario y futuro senador, 
invirtió el capital de la secretaría y de los mexicanos para mantener su estabilidad.  

Pero también efectuó otras adquisiciones provechosas en los tiempos de las fiestas de fin de año, como la 
registrada en el contrato 07-26-BC, con la Distribuidora de Productos Alimenticios las Minas, S.A. de C.V. que 
por adjudicación directa surtió de alimentos y artículos navideños por 66 mil 472 pesos, sólo para la opípara 
cena navideña.  
Para completar las fiestas decembrinas, se adjudicó una fajilla de vales de despensa por 23 mil pesos, contrato 

que cerró por adjudicación directa con la empresa Efectivales S.A. de C.V con el contrato 00-168-BC. También 
el próximo senador por Puebla del PAN, cada fin de año celebra en grande su posada tradicional para lo que 

necesitó de los servicios de la misma empresa las Minas, a la que le otorgó otro contrato directo el 08-167-BC, 
para la compra de productos para posada por 59 mil 808 pesos.  
El deporte fue otro pretexto adecuado que permitió a Javier Lozano Alarcón, obtener recursos económicos y al 
mismo tiempo favorecer a sus amigos. La construcción de una cancha de futbol rápido en el inmueble 
localizado en Picacho Ajusco número 714, efectuada por la empresa Diseño, Acabados y Construcciones de 
acuerdo con el contrato IRA-00014004-05-07, requirió de 548 mil 400 pesos, por supuesto el costo es menor.  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2968.htm
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Como toda competencia deportiva se necesitan uniformes, trofeos y difusión en los medios de comunicación 
para que se crea que Javier Lozano Alarcón, fomenta el deporte, cuando es una de las 40 mil actividades no le 
importan.  
En el contrato 07-188-BC por adjudicación directa adquirió un trofeo de cristal a la empresa Consorcio Clauro 
S.A de C.V. con un costo irreal de 34 mil 960 pesos. En gorras, playeras y medallas de premiación, la 

Secretaría del Trabajo, facturó 213 mil 349 pesos a la empresa Corporativo Andec para cubrir el contrato 09-
003-BC.  
Incluyó 18 mil 508 pesos por el desayuno con representantes de los medios de comunicación para la difusión 
de las actividades deportivas, realizado en las instalaciones del hotel Camino Real del Pedregal, asentado lo 
anterior el contrato por adjudicación directa 07-117-BC.  

Así acostumbra despilfarrar los recursos económicos de los mexicanos, Javier Lozano Alarcón.  
Reporte del Informante  

Oportunista futbolero. ¿Sabe qué ex jugador profesional del Puebla se asoció con Javier García Ramírez, ex 
secretario de Obras Públicas el sexenio pasado y ahora prófugo de la justicia?  
Construyeron una cancha de futbol por el rumbo de Zavaleta, para poner en marcha su escuela de balompié. 
Estuvo a punto de salir del equipo Lobos de la BUAP. Pretende reforzar a la oncena universitaria con jugadores 
de la Franja, pidió en días pasados a préstamo al primer elemento. Ya tienen a su sustituto las siglas de su 
nombre son JCB.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Los candidatos mentirosos del PRI  

*Se burla Ardelio de los diputados  
Ahora que vino Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 

desmintió a sus candidatos a diputados federales y al Senado de la República de que los tienen abandonados 
por lo que hace a recursos para sus campañas.  
Los candidatos "pinochos" (por mentirosos) se quejaron una y otra vez, inclusive con el reportero, de que 
estaban solos en esta lucha en busca del voto para ser diputados federales.  
No recibían línea de las dirigencias de su partido, ni estatal ni nacional.  
Que carecían de recursos para el sostenimiento de sus campañas.  
En ello, la gente de prensa del propio líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, aseguró que el CEN se 

haría cargo de la campaña de Enrique Peña Nieto y que los candidatos tendrían que afrontar sus gastos.  
Por eso se les creyó a los candidatos.  
Sin embargo, cuando se le preguntó en rueda de prensa a Coldwell sobre el tema, su respuesta fue tajante:  
"A cada candidato se le abrió una cuenta bancaria, a través de la cual, el Comité Ejecutivo Nacional del PRI les 

está enviando recursos para apoyarlos en sus campañas".  
Con esto, los candidatos acaban de ganarse el premio "Pinocho".  
Lo peor del asunto es que sus campañas van en picada.  

No les queda otra que "colgarse" de Enrique Peña Nieto.  
Llevamos mes y medio de campañas y el lectorado no conoce a los candidatos.  
Están muy mal planeadas.  
No tienen conocimiento de la problemática real de sus distritos.  
Si consideran que con reuniones con algunos vecinos ya van a ganar, están muy equivocados.  
Por eso digo, que se van a "colgar" de Peña Nieto, porque saben perfectamente que no tienen el visto bueno de 

la ciudadanía.  
Además, no hay que olvidar que una elección federal es muy diferente a una local.  
En la primera, todos los esfuerzos están dedicados a la Presidencia de la República, que en esta elección el PRI 
quiere retornar a Los Pinos, Andrés Manuel López Obrador cristalizar su sueño, y el PAN sostener la posición 
con una candidata que de la sorpresa ha llegado a la decepción.  

Por lo tanto, los resultados en diputaciones federales, en el caso de las 16 posiciones en Puebla, el PRI no las 
tiene todas consigo, mentira que vaya a lograr "carro completo".  

Y ahora menos con los "Pinochos".  
OTRA BURLA DE ARDELIO  
El lector habrá de recordar que aquí le comenté del exhorto que hicieron los diputados integrantes de la 
Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del Congreso del estado, al secretario de Seguridad de 
Seguridad Pública del gobierno estatal, Ardelio Vargas Fosado, para que presentara un informe de las 
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condiciones en que están funcionando los penales que están bajo su mando, que son todos los de la entidad.  
¿Sabe usted cual ha sido la respuesta?.  
Nula.  
Al funcionario, lo que menos le interesa es acceder a la petición de los legisladores.  
Al fin y al cabo su "jefe", que es el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, los tiene lamiéndole la mano.  

Sólo se burla de todos ellos.  
El informe nunca les va a llegar.  
Y si compareció ante los diputados, fue forzado por la glosa del primer informe de su "jefe".  
Así que señores diputados, pueden seguir esperando, ahí sentados, que algún día les envíe unas líneas en un 
oficio.  

¿Qué les va a decir?  
"Todos los penales están funcionando bien".  

Los reos se aman los unos a los otros.  
Comen a sus horas.  
Duermen en camas separadas.  
Nada de drogas.  
Todo bien.  
¡ja,ja,ja! 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
El cuñado de Calderón a operar medios poblanos 
El caos que predomina en la campaña del PAN y su candidata Josefina Vázquez Mota en Puebla por la falta de 
don de mando, lo pretenden resolver con la llegada de otro general. 
Resulta que Juan Ignacio Zavala, cuñado del presidente Felipe Calderón, recibió la encomienda de comenzar a 

revertir la imagen de la abanderada panista en los medios de comunicación de la entidad, particularmente los 
electrónicos. 
Sí, Zavala, el blanquiazul, empezó a entrar en contacto con medios para tejer un entorno más favorable hacia 
Vázquez Mota, cuya campaña en Puebla cada vez pierde puntos. 
El problema de fondo es la existencia de muchos generales y poca tropa, el cual parece pretende resolverse 
con otro jefe. 
En el PAN lo que hoy predomina es la desconfianza. La estructura blanquiazul se siente a la deriva porque el 

morenovallismo está más preocupado en fortalecer al Panal que a su propio partido. 

Los operadores del gobernador no bajan de timoratos a los azules, los candidatos y abanderadas se disputan el 
cariño del mandatario para presumirlo en su distrito. 
Y lo cierto es que mientras el escenario se descompone en el PAN, el PRI y Enrique Peña Nieto ya rebasaron a 
sus adversarios de AN en las preferencias electorales. 
Además, la desconfianza llegó a los distritos. Hay panistas que sostienen que la diputada local, Denisse Ortiz 
Pérez hace contracampaña a Enrique Guevara en el sexto, pero además a favor de Enrique Doger Guerrero. 

Ya Néstor Gordillo confirmó que el gobernador Rafael Moreno Valle le brinda ―consejos‖ durante su campaña. 
Nada más hay que checar la entrevista que concedió a la periodista Leticia Torres en ngpuebla.com para 
confirmar que el mandatario sí respalda a sus propuestas para el 2012. 
Mientras sean peras o manzanas, lo único claro es que cada vez pierde forma la campaña de Josefina Vázquez 
Mota y que es ya un común denominador escuchar entre la clase política poblana que el góber no moverá un 
dedo para impedir que Peña Nieta gane la plaza. 

Pero señores panistas sigan enviando generales, como Juan Ignacio Zavala. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8375&Itemid=70 
 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Saturnino, no los ayudes compadre  
No deja de llamarme la atención la obsesión de quienes aspiran a un cargo de elección popular de aparentar 
ser en la propaganda política algo muy distinto a lo que en realidad son. 

No escatiman esfuerzos ni recursos para lograrlo. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Desde el descarado uso del Photoshop para mostrar un físico que no tienen, hasta la mentira más artera que 
pretende ocultar la enorme cola que algunos traen. 
Dentro de todos estos casos hay algunos, muy pocos, que francamente mueven a la risa. 
Se trata de los que intentan a toda cosa aparentar una inteligencia que no tienen en un afán de ocultar a como 
dé lugar su monumental ignorancia, para no quedar así evidenciados ante el electorado. 

Hace un par de días, por absoluta casualidad, cayó en mis manos la publicidad del candidato del PAN a la 
diputación federal por el distrito 8 con cabecera en Ciudad Serdán, Inés Saturnino. 
La verdad es que me divertí mucho. 
Y es que, en el panfleto al que tuve acceso, el panista se muestra muy preocupado por la realidad educativa 
nacional y promete hacer algo de llegar a la próxima legislatura de la Cámara Baja del legislativo nacional. 

Dice textual: ―En México, 34 millones de personas están en rezago educativo (sic); 7 millones son analfabetas 
(no se incluye, por supuesto); 1.4 millones de niños no asisten a la escuela; más de un millón 324 mil tienen 

menos de cuatro años de estudio y hay un número inestimable (resic) de analfabetas funcionales (tampoco se 
incluye)‖. 
¿Conclusión? 
Para este prócer de la democracia, el sistema educativo nacional es una auténtica porquería. 
Por supuesto que se agradece la honestidad pero ¿alguien le ha dicho que buena parte de estas cifras se 
obtienen después de doce años de gobiernos panistas? 
Sí, del partido por el que compite. 

Peor aún ¿sabrá que se trata de una crítica abierta a los nulos logros de la política educativa impulsada por el 
presidente Calderón, de extracción panista, compañero de partido de Inés Saturnino? 
Y el colmo, ¿se habrá enterado siquiera que en este contexto, la hoy candidata del PAN a la presidencia, 
Josefina Vázquez Mota, se vuelve en parte corresponsable de este monumental fracaso educativo al haber sido 

Secretaria de Educación Pública federal del 1 de diciembre de 2006 al 4 de abril de 2009? 
Incluir lo anterior en su propaganda política no abona en nada al prestigio de los gobiernos emanados de 

Acción Nacional y mucho menos al de su candidata, que se encuentra 20 puntos abajo del puntero en la lucha 
por la presidencia. 
¡No la ayudes, compadre! 
Además, el candidato utiliza en su propaganda una prosa ridícula con la que busca convencer a sus potenciales 
votantes de que es un candidato inteligente. 
Un ejemplo claro: ―El estudio y análisis de la problemática que plantea la globalización en el ámbito de la salud 
pública supone un reto aparentemente infranqueable y contradictorio‖. 

¿Qué carajos significa eso? 
¿Será que Cantinflas no ha muerto? 
Y qué tal este párrafo, digo, para rematar: ―La salud es un tema impactante, inminente y de actualidad que 
progresivamente ha repercutido en todos los ámbitos del que hacer humano (recontrasic)‖ 

Así como lo lee: ―del que hacer humano‖ 
#nomamar. 
Aún así y a pesar de lo anterior, Saturnino podría ganar fácilmente su distrito, al ser el candidato favorito del 

gobernador Moreno Valle y del líder estatal del PRI, Fernando Morales. 
Sí, leyó usted bien. 
En este patético entreguismo que ensaya sin pudor Morales Martínez ante la figura del mandatario, ha recibido 
la orden de Casa Puebla de que le juegue las contras a la candidata priista Ana Isabel Allende Cano. 
Ni hablar. 
Ya para terminar, desde esta humilde columna me permito hacer una recomendación para ver si alcanza la 

erudición y profundidad necesarias para ser incluida en su propaganda política. 
Requirió, como seguramente pasó con el resto de sus frases, horas y horas de reflexión y análisis. 
A ver: ―En México, cada día, más de cien millones de personas amanecen con hambre…porque no han 
desayunado‖ 
Brillante, candidato. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8381&Itemid=71 
 

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 

 
Así van por la Presidencia y el Senado en Puebla 
Una cerrada lucha por el voto de los ciudadanos es lo que ocurre en Puebla capital tanto en las preferencias 
para la Presidencia de la República como para el Senado y al día del levantamiento de la Encuesta de 
Preferencias Pre Electorales que realizamos en el BEAP, no hay aún un claro primer lugar. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8381&Itemid=71
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La medición de preferencias partidistas y por candidatos se llevó a cabo la semana pasada entre los días 8 y 9 
de mayo. El criterio del muestreo se basó en los Distritos Federales que se encuentran en Puebla capital (6, 9, 
11 y 12), levantándose un total de 2,000 cuestionarios, distribuidos en 500 por cada Distrito mencionado. Es, 
pues, una muestra muy robusta para conocer las tendencias pre-electorales del Municipio. 
Hoy publicamos las preferencias ciudadanas con respecto a la elección de Presidente de la República y del 

Senado en Puebla. Aclaro como siempre que no es una encuesta estatal, solo Municipal. Por ello puede no 
coincidir con las tendencias de toda la Entidad y desde luego con las de todo el país. No obstante, es siempre 
interesante saber cuáles son las preferencias en la capital del Estado. 
Paso a una breve explicación metodológica de las gráficas que hoy damos a conocer. 
La primera pregunta que hacemos en esta Encuesta BEAP es sobre los candidatos a la Presidencia: ―Si hoy 

fueran las elecciones para Presidente de la República, Usted ¿Por cuál de los siguientes candidatos votaría?‖, 
enumerándoles a los encuestados los nombres de cada candidato con su partido correspondiente. No se usa 

urna y boleta. A nosotros nos ha funcionado siempre la metodología de tabla y pregunta. 
Creemos que en las condiciones actuales (desconfianza, temor, polarización social) la metodología de la boleta 
y urna hace que no pocos ciudadanos no respondan la verdad al pensar que se le dará mal uso a esa papeleta… 
pero otros afirman que ante la pregunta explícita, muchos ciudadanos mienten también. Son los probables 
sesgos no muestrales que debemos asumir los encuestadores con las metodologías que preferimos. 
Bueno, al día del levantamiento (ya había pasado el primer debate, pero no otros eventos de campaña), los 
poblanos capitalinos manifestaron así sus preferencias para la elección presidencial: 

Un 30.1 % dijo que votaría por Josefina Vázquez Mota, del PAN. El 30.0 % respondió que sufragará por Enrique 
Peña Nieto del PRI-PVEM. Un 25.6 % votaría por Andrés Manuel López Obrador del PRD-PT-Movimiento 
Ciudadano. 2.9 % dijo que votaría por Gabriel Cuadri, del Partido Nueva Alianza. Un 11.5 % dijo no saber aún 
por quién votar o no quiso responder. 

Estas son las preferencias ―brutas‖, es decir, tomando en cuenta el porcentaje de aquellos que no manifestaron 
preferencia (por no saber o por no querer). 

Ahora bien, eliminando ese porcentaje de ―indecisos‖ (que no es que lo sean todos, simplemente no 
manifestaron su preferencia), las empresas encuestadoras damos las preferencias efectivas; o sea, cómo 
quedarían en la elección real: 
Por Josefina Vázquez Mota votaría el 34.1 % de los poblanos. Un 33.8 % lo haría por Enrique Peña Nieto. El 
28.9 % votaría por Andrés Manuel López Obrador. Y un 3.2 % votaría por Gabriel Cuadri. 
Incluimos también en la presentación la tabla del ―histórico‖ de las preferencias presidenciales (brutas) en 
Puebla. 

COMENTARIOS: 
1. Por los márgenes de error (muestrales y no muestrales) de las mediciones, es evidente que NO hay un 

claro primer lugar en las preferencias para la elección Presidencial. Hasta Andrés Manuel López Obrador 
podría ganar la elección en Puebla, aunque en esta encuesta aparezca en ―tercer lugar‖. 

1. Mientras que los candidatos del PRI-PVEM no han cambiado mucho sus preferencias en Puebla, el que 
sí subió –evidentemente- es Andrés Manuel López Obrador, de acuerdo a la gráfica de las últimas 
mediciones: De 14 % que tenía en febrero, ahora tiene 25 %. No sabemos si esta tendencia 

ascendente continuará de aquí al final de la campaña. 
1. Cuadri también ha subido un poco –sobre todo después del debate-, pero sigue en un claro cuarto sitio. 
1. También publicamos las preferencias por partido político para la elección presidencial. Y ahí también 

hay un cerrado empate en el primer sitio entre el PRI y el PAN (se deja que el encuestado responda 
espontáneamente el partido de su preferencia): 35.8 % PAN y 35 % PRI. Y aquí el PRD sí es menos 
mencionado: 25.2 %. 

1. En otras palabras, los que votarán por López Obrador lo harán por él, no por los partidos que lo 
postulan. En cambio, los que votan por Josefina Vázquez Mota lo hacen mucho por el partido y quizás 
no tanto por ella (son los antipriístas natos). 

1. Finalmente, los que votan por Enrique Peña Nieto lo hacen también un poco más por él, aunque 
también cuenta con los priístas duros. Pero también los que están emitiendo un voto de castigo contra 

el PAN o los jóvenes que no han vivido más que en los sexenios del PAN. 
PREFERENCIAS POR EL SENADO DE LA REPÚBLICA. 

La Encuesta BEAP también preguntó sobre las preferencias ciudadanas en torno a la elección de Senadores por 
Puebla. Siguiendo la misma metodología ya mencionada, estos fueron los resultados en cuanto a parejas de 
candidatos (se pregunta por la pareja con su respectivo partido político): ―Si hoy fueran las elecciones para 
Senador por Puebla… usted ¿Por cuál de las siguientes parejas de candidatos votaría?‖: 
El 32.1 % dice que votaría por Blanca Alcalá y Lucero Saldaña, del PRI-PVEM. Un 30 % votaría por Javier 
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Lozano y Augusta Díaz de Rivera del PAN. Y en un lejano tercer sitio, un 12.3 % sufragaría por los candidatos 
del PRD-PT-Mov. Ciudadano, Manuel Bartlett y Armando Etcheverri. Por los candidatos de Nueva Alianza, Víctor 
Hugo Islas y Enoé González votaría un 5 %. Un 20.6 % no sabe o no respondió la pregunta. 
Lo anterior, en preferencias efectivas (sin los ―indecisos‖) quiere decir: 40.5 % para Blanca Alcalá y Lucero 
Saldaña; 37.7 % para Javier Lozano  y Augusta Díaz de R.; 15.6 % para Manuel Bartlett y Armando Etcheverry 

y 6.2 % para Víctor Hugo Islas y Enoé González. 
COMENTARIOS: 

1. Al igual que en la contienda presidencial, por el Senado en Puebla también hay un empate técnico en el 
primer sitio entre las candidatas del PRI-PVEM y los del PAN, con cierta tendencia favorable a las 
priístas. Pero por los márgenes de error, es evidente el empate. 

1. Se aprecia en la gráfica ―histórica‖ que la pareja de panistas sí bajó al menos 5 puntos entre abril y 
mayo. Las priístas solo subieron 1 punto. Y la pareja que también subió unos cuatro puntos es la de los 

perredistas, pero sin acercarse a los punteros. 
1. Por partido, también se manifiesta el empate en el primer sitio, aunque aquí con cierta tendencia 

favorable al PAN: PAN 40.8 %; PRI 38.7 %; PRD 15.2 %; PANAL 4 %; PT 1.1% y PVEM 0.3 % 
(Movimiento Ciudadano no fue mencionado por nadie). Recordemos que en esta pregunta se deja que 
el encuestado diga su respuesta espontanea. 

1. En la gráfica ―histórica‖ por partidos, también se puede observar que el PRI es el partido que subió y 
empató al PAN en el primer lugar. 

CONCLUSIONES: 
1. En la contienda presidencial, en Puebla, hay un empate técnico por el primer lugar entre Josefina 

Vázquez Mota y Enrique Peña Nieto, pero Andrés Manuel López Obrador puede alcanzarlos ya, si sigue 
su tendencia ascendente. Nada para nadie. Cuadri en Puebla beneficia a Nueva Alianza y le garantiza 

su registro (si es la misma tendencia nacional, claro). 
1. El PAN ayuda a Josefina Vázquez Mota; López Obrador ayuda a los partidos que lo postulan. Peña Nieto 

tiene tanto votantes duros del PRI como un buen sector de jóvenes y mujeres que no necesariamente 
eran priístas. 

1. Para el Senado en Puebla, lo que es evidente es que la pareja de panistas no ha logrado entusiasmar 
del todo y por eso han bajado 5 puntos. Las priístas se mantienen. Los demás candidatos darán una 
lucha testimonial: Bartlett y Etcheverry siguen en un lejano tercer lugar y Víctor Hugo Islas y Enoé en 
un lejanísimo cuarto sitio. 

1. ¿Pronóstico? Reservado. Cualquier cosa puede pasar de aquí al 1 de julio. En Puebla, no hay nada 

seguro para nadie. En la elección presidencial la lucha es entre tres: EPN, JVM y AMLO. Por el Senado la 
contienda es entre dos: Blanca Alcalá y Lucero Saldaña vs. Javier Lozano y Augusta Díaz de R. 

1. Reitero por enésima ocasión: Esta encuesta expone las preferencias ciudadanas al día de su 
levantamiento. Como están las cosas… todo puede cambiar de un día a otro.  

1. Y también recordar: Las encuestas recogen opiniones naturales de la gente al día del levantamiento de 
los cuestionarios… ya NO miden otras cosas que pueden pasar (operación electoral el día de la elección, 
uso de recursos de programas sociales gubernamentales, y un largo etcétera) y que cambian las 

tendencias de último momento. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8376&Itemid=72  

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
El Retorno del Espía Amoroso: Óscar de Lassé 

El hombre que espió a los poblanos durante el sexenio de Manuel Bartlett Díaz está de regreso, aunque ahora a 
través de la República Amorosa de Andrés Manuel López Obrador. 

En efecto: Óscar de Lassé Avellana, titular de la desaparecida Dirección de Investigaciones Políticas y Sociales 
de la Secretaría de Gobernación en tiempos de Bartlett, ahora hace labores de espionaje e inteligencia —al decir 
de fuentes lopezobradoristas— para el equipo de campaña del candidato de las izquierdas. 
El espía profesional, adicto al último grito de la moda en tecnología israelí, fue contactado por Jesús Zambrano, 
dirigente nacional del PRD, para quien ha realizado antes labores similares. 

De Lassé es un viejo conocido de Bartlett. 
Juntos estuvieron en Gobernación en la célebre ―Caída del Sistema‖ y, posteriormente, en la Secretaría de 
Educación Pública y en el gobierno poblano. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8376&Itemid=72
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Durante el sexenio de Bartlett estableció un centro de inteligencia que funcionaba de manera parelela a las 
estructuras oficiales, realizando labores de intervención de comunicaciones y de seguimiento de políticos, 
empresarios, periodistas y líderes magisteriales y sociales. 
Desde hace algunas semanas, De Lassé viene trabajando en Puebla con Manuel Bartlett, candidato del 
Movimiento Progresista (PRD-PT-MC) a la Senaduría. 

Incluso se sabe que ha establecido un ―pozo de información‖ desde el cual monitorea las actividades de los 
candidatos del PAN al Senado, Javier Lozano Alarcón y Augusta Díaz de Rivera; de las priistas Blanca Alcalá y 
Lucero Saldaña, y de los ex priistas Víctor Hugo Islas y Enoé González candidatos de Nueva Alianza. 
En su agenda de espionaje también están los dirigentes estatales de los tres partidos, así como algunos 
candidatos a diputaciones federales. 

Óscar de Lassé ha espiado para el PRD en distintas ocasiones. 
Lo hizo en la campaña de Zeferino Torreblanca a la gubernatura de Guerrero en el 2005 y en la anterior 

campaña presidencial de López Obrador en el 2006. 
Hoy es el espía amoroso de la nueva República. 
¿Quién lo dijera? 
***¿Cómo olvidarlo? 
De Lassé —apodado ―El Terrible‖ durante el gobierno bartlista— realizó esas ―labores de inteligencia‖ desde un 
conjunto de oficinas cercano al antiguo Palacio de Gobierno, ubicado en la avenida Reforma de la ciudad de 
Puebla. 

Con él operaba quien llegó a ser su mano derecha tanto en el gobierno de Bartlett como en el ayuntamiento 
presidido por Enrique Doger Guerrero: Rubén del Castillo. 
Dos periodistas, entre otros, han escrito también sobre nuestro personaje de hoy: Alejandro Mondragón y Zeus 
Munive. 

Del primero son las siguientes líneas escritas en junio de 2010: 
―La oficina central se ubicaba muy cerca del Paseo Bravo y la avenida Reforma. Cuando Bartlett se va, claro que 

se lleva a Oscar de Lassé, pero no el costoso equipo de espionaje telefónico que adquirió, por supuesto fuera de 
los canales presupuestales para evitar escándalos legislativos. 
―A su partida, el segundo a bordo de Oscar de Lassé, Rubén del Castillo se quedó con el equipo y lo trasladó a 
las llamadas Torres Doradas del bulevard 5 de Mayo frente a la Procuraduría General de Justicia. 
―En el melquiadismo no alcanzó posición, aunque conocían sus servicios, particularmente el entonces secretario 
de Gobernación, Carlos Alberto Julián y Nácer, quien a través del ―Gusi‖ también estaba atento al quehacer 
político. 

―Rubén del Castillo se enlistó en el marinismo municipal, pues tenía buena relación con el nuevo alcalde en el 
paso de Marín por Gobernación en el sexenio bartlista. 
―Rubén era muy chistoso, al grado que ocultaba los aparatos en los postes de teléfonos. Junto colocaba una 
bolsa de plástico pegada a los alambres para que sirviera de pantalla al equipo. 

―Ahí se mantuvo en el juego de espías hasta que los caminos de Rubén y Mario se abrieron. Cada quién se fue 
por su lado. Del Castillo llegó a la BUAP y posteriormente en el 2005 apareció como coordinador de Políticas 
Públicas de Enrique Doger. 

―El alcalde siempre presumía que tenía grabado a los principales marinistas. De hecho, fue una de sus 
principales armas cuando pretendieron sacarlo de Palacio Municipal en medio del escándalo del Lydiagate.‖ 
El 26 de noviembre de 2006, Munive había ofrecido estos datos: 
―Óscar de Lassé, junto con una gran oficina de inteligencia que ya montó en Puebla, trabajará como asesor de 
Enrique Doger Guerrero. 
―Óscar de Lassé es un genio en la inteligencia y contrainteligencia en México. Durante mucho tiempo vendió sus 

servicios a Manuel Bartlett. 
―Así que algunos lo llamaban ―El terrible‖ por sus oficios. 
―Otros, casi todos, le temen. 
―Es interesante saber que los marinistas intentaron contratarlo, pero por alguna extraña razón De Lassé no 
quiso involucrarse con ellos y venderle sus servicios al mandatario estatal, pues aunque no trabajaron juntos, 

cuando Marín era secretario de Gobernación, De Lassé trabajó directamente con Bartlett, y por obvias razones 
estuvieron en contacto De Lassé y Marín. 

―El Gobierno del estado prefirió quedarse con Alfonso González ―El Gusi‖ y con sus policías chiapanecos quienes 
han intentado espiar la administración municipal. 
―Hay que decir, a favor de De Lassé, que éste no es un espía o un orejita, como acostumbra el Gobierno del 
estado, sino uno de esos personajes que sabe para qué sirve el tema de la Inteligencia y la Seguridad Nacional.‖ 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4002 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4002
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(Parabólica/ Fernando Maldonado) 
 
La vulnerabilidad del poderoso 
Como concesionario de la segunda cadena de televisión más importante en México y una de las más notables en 

el mundo de habla hispana, Ricardo Salinas Pliego se ha comportado como el vendedor de electrométricos que 

es. 
Y como vendedor de utensilios para los hogares de clases populares, el propietario de TV Azteca se ha permitido 
cometer trampas y abusos que los comerciantes del porfiriato aplicaron para llenar sus bolsillos en detrimento 
de compradores. 
Nada es para siempre, por fortuna. Los tropiezos de las últimas semanas quedarán escritos con tinta indeleble 
en la biográfica de este empresario caracterizado por su arrogancia y prepotente, acostumbrado a imponer su 

voluntad por encima de normas, leyes y criterios de Estado. 
El primer asomo sombrío en el horizonte de Salinas Pliego no ocurrió con la pérdida de audiencia del partido de 
fútbol de primera división que decidió transmitir en el canal de más audiencia el mismo día y hora que el debate 
presidencial, el domingo 6 de enero. 
Fue tres semanas antes, a mediados del mes de abril que el precio de las acciones de la empresa Elektra cayó 
estrepitosamente (–19.97 por ciento, el 20 de abril) después de la aplicación de un cambio en los criterios en la 
Bolsa Mexicana de Valores puso al descubierto la trampa del empresario. 

Información recogida por la unidad de análisis del programa de televisión de Tribuna Comunicación, Efekto 
Financiero estableció que el mercado de las acciones en nuestro país cambió la metodología para poner en el 
terreno de la oferta y la demanda las acciones realmente existente. 
Previo a esta decisión, durante 2011 la acción de Elektra se había incrementado artificialmente en más de 165 
por ciento mediante un mecanismo tramposo: no poner los títulos en el mercado, como lo dicta la filosofía de su 
dueño, el capitalismo. 
Se llama equity–swap al mecanismo de aparentar que las acciones de una empresa están todos los días en 

juego en el piso de remates, cuando en realidad se ubican a buen resguardo en manos de sus dueños originales. 
Una suerte de "estatización" disfrazada de las acciones, que el mercado castiga. 
El domingo de hace ocho días Ricardo Salinas Pliego recibió una lección que no deberá olvidar con la caída en el 
rating de un producto televisivo que supuso de mayor interés para una sociedad demandante, que prefirió un 
evento crucial para la toma de decisiones, como el debate entre cuatro personas que buscan gobernar el país. 
Tres semanas antes, ya había recibido otra paliza con la caída de las acciones de una empresa que sangra por 

largo tiempo la economía de quienes deciden comprar en sus tiendas. 

La memoria debe ser la apuesta para no olvidar que aún en medio de la burbuja en la que se desempeñan 
personajes caracterizados por su intolerancia a la crítica, prepotencia exacerbada e insensibilidad a movimientos 
sociales legítimos, terminan por caer víctimas de la vulnerabilidad que ellos mismo propician. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Sueño guajiro, el proyecto de Moreno Valle rumbo a 2018 
* Luis Videragay y Osorio Chong, ¿puentes de RMVR con EPN? 
* Dalhel Lara Gómez podría regresar al Instituto Electoral  

* Pedro Varela hace campaña con empleados de la comuna 
Aunque mucho se ha especulado y se sigue especulando sobre el proyecto político del gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas con miras al 2018, la verdad es que éste tendrá que posponerse o de plano 

cancelarse si Enrique Peña Nieto gana las elecciones presidenciales del próximo 1 de julio. 
En las nuevas circunstancias políticas nacionales, lo que a Moreno Valle le conviene es consolidarse 
en Puebla y dejar para mejores tiempos su promoción nacional. 
Los escenarios que el grupo político del gobernador se planteó para construir su proyecto presidencial 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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siempre se hicieron a partir de la premisa de que el PAN se mantendría al frente del gobierno 
federal. Pero ahora que es más que evidente el PRI regresará a Los Pinos por conducto de Peña Nieto, 
éstos han dejado de ser viables. 
De ahí que hoy por hoy la prioridad de Moreno Valle sea construir puentes con Enrique Peña Nieto y 
algunos de los personajes de su primer círculo como su coordinador general de campaña Luis Videgaray 

Caso; el secretario de Organización del CEN del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, y el vicepresidente de 
Televisa, Bernardo Gómez Martínez, entre otros. 
Esta estrategia de construir puentes, sin confrontarse con el presidente Felipe Calderón Hinojosa, la 
encabeza el gobernador poblano con la ayuda de dos de sus secretarios: Fernando Manzanilla 
Prieto, que fue compañero de Luis Videgaray en el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) cuando 

ambos cursaron la carrera de Economía, y Luis Maldonado Venegas, quien al comienzo de la administración 
estatal propició un par de acercamientos con Peña Nieto, uno de éstos en la casa que el titular de la SEP tiene 

en el Estado de México. 
¿Si Peña Nieto gana la presidencia, usted cree que va a permitir que Moreno Valle siga 
promocionándose de cara al 2018? ¿O que va permitir que un miembro activo del PAN como el gobernador 
de Puebla gane terreno en su sucesión presidencial? 
Yo francamente creo que no, que el proyecto de Moreno Valle presidente quedará en un sueño 
guajiro, como el que tuvo Mario Marín en su primer año de gestión cuando la arrogancia y la soberbia lo 
marearon hasta el grado de fantasear con convertirse en el sucesor de Felipe Calderón, en una especie de 

reencarnación futurista de Benito Juárez García. 
EN CORTO 
Tómelo con reserva pero una fuente confiable me asegura que la ex contralora interna del Instituto 
Electoral del Estado, Dalhel Lara Gómez, podría regresar al organismo pero ahora como titular de la 

Unidad de Fiscalización. 
Dalhel Lara se desempeña actualmente como subdirectora de Fideicomisos de la Secretaría de 

Finanzas del gobierno del estado. 
La ex contralora interna del IEE es una gente cercana al actual grupo gobernante y durante su paso 
por el organismo electoral presentó algunos proyectos para que irregularidades cometidas por el 
consejero presidente saliente Jorge Sánchez Morales en la aplicación y comprobación de algunas 
partidas presupuestales fueran sancionadas, cuestión que nunca ocurrió. 
*** 
El regidor Pedro Alberto Gutiérrez Varela podría meter en problemas a su jefe, si se comprueba que 

empleados del ayuntamiento de Puebla, adscritos a la Sala de Regidores, en realidad trabajan como 
colaboradores suyos en la Coordinación de Campaña de Javier Lozano Alarcón. 
De acuerdo con información en poder de regidores del PRI, Maribel Pérez Vargas y Fernando Zulbarán y 
Rojas estarían entre los empleados que cobran en el ayuntamiento pero que en realidad laboran 

desde hace más de un mes en la campaña del candidato del PAN al Senado de la República por la primera 
fórmula. 
Maribel Pérez es además regidora suplente y Fernando Zulbarán asistente del regidor de Industria y 

Comercio, Pedro Gutiérrez Varela, coordinador general de campaña de Javier Lozano Alarcón. 
*** 
El candidato del PAN a diputado federal por el distrito 12 con cabecera en la capital, Néstor Octavio Gordillo 
Castillo, sigue acumulando quejas y denuncias. 
Ahora fue sorprendido por su adversario priísta Pablo Fernández del Campo Espinosa en un mitin 
efectuado en la Casa de la Cristiandad, en el que participaron funcionarios y policías de la junta auxiliar de 

Tetela, que habrían utilizado las unidades y patrullas a su cargo para transportar acarreados. 
 
*** 
Simón dice: 
―Esta es la primera época que ha prestado mucha atención al futuro, lo cual no deja de ser irónico, ya que tal 

vez no tengamos ninguno.‖ Arthur C. Clarke (1917-2008) Escritor inglés de ciencia ficción. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 

 
Los mercenarios y Moreno Valle  
Andrés Manuel López Obrador citó a Santa Anna con la intención de alborotar a los miembros del 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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círculo rojo y no para hacer una semblanza histórica del “quince uñas”, apodo que le endilgaron a 
quien fue presidente de México once veces, nada más. Lo que hizo el Peje fue abrir el camino para 
después hablar sobre los excesos en el gasto de promoción personal del candidato del PRI-Verde 
Ecologista. Con esta referencia subió a la agenda política nacional el tema Televisa-Peña Nieto y, en 
consecuencia, abrió los espacios mediáticos para ser escuchado, entrevistado, criticado y 

satanizado. 
Dejo de lado los dimes y diretes que detonó el comentado debate y las trampas del tabasqueño. Esto para 
poder centrarme en una de sus consecuencias, quizá la menos vista, no por lejana sino porque forma parte de 
la tradición política, costumbre que ahora, gracias a López Obrador, insisto, está a punto de reventar. 
Espejito, espejito 

Los presupuestos de comunicación social que manejan los políticos, en especial los gobernadores, han sido 
elaborados no para mostrarle al pueblo la obra de gobierno, sino para promocionar a nivel nacional la imagen 

del gobernante en turno. De ahí que no sea arriesgando afirmar que los responsables de manejar el dinero 
público, dieron un extraordinario brinco al pasado para, quizá sin pensarlo, adoptar el estilo puesto en boga por 
Joseph Goebbels, pero ahora a través de la pantalla de cristal. 
No sé ni me interesa quién gane la elección presidencial. Da lo mismo Chana que Juana. Lo importante es que 
en este rubro México cambiará para bien debido, precisamente, a la jalada de cobija que provocaron los 
comentarios de señor López Obrador. Puede ser, incluso, que regresemos a los tiempos en que el oficio político 
se anteponía a las actitudes megalómanas que bien pueden equipararse al estilo Cenicienta, mismo que 

parafraseo y recuerdo al lector con uno de los pasajes del cuento: ―pantallita, pantallita, ¿dime quién es el más 
bonito y el más visto del país?‖ 
La maña 
En el decálogo de Goebbels se lee el principio que se llama de la vulgarización. ―Toda propaganda debe ser 

popular –dijo el cabrón– adaptando su nivel al menos inteligente de los individuos a los que va dirigida. Cuanto 
más grande sea la masa a convencer, más pequeño ha de ser el esfuerzo mental a realizar. La capacidad 

receptiva de las masas es limitada y su comprensión escasa...‖ 
Eso ocurrió hace tres cuartos de siglo cuando no había televisión ni existían las redes sociales que han 
expandido la información haciéndola inmediata. Hoy canta otro gallo, el de la sociedad que ya no se traga la 
propaganda política sustentada en ideas repetidas y presentadas una y otra vez desde diferentes ángulos 
mediáticos, convergiendo siempre sobre el mismo concepto; es decir, en el mensaje que puede ser la 
―maravillosa y extraordinaria eficacia‖ del gobernante. En estos tiempos es más difícil (por no decir imposible) 
que una mentira repetida hasta el hartazgo acabe convirtiéndose en verdad. En fin, gústenos o no, debido a la 

aportación del discurso lopezobradoriano, la maña propagandística se ha convertido en una acción de altísimo 
riesgo político. 
La lana de las ovejas 
El gobierno del estado de Puebla decidió privilegiar el presupuesto del ramo para ―invertirlo‖ en los medios de 

comunicación electrónicos, en especial la televisión nacional. Vimos así cómo Televisa y TV Azteca se volvieron 
parte de la vida pública y personal del gobernante poblano: concesiones por aquí, obsequios por allá, contratos 
y pactos acullá. Y a través de la pantalla de cristal (ahora líquido o de plasma) se difundieron las ―poblanerías‖ 

de nuestro mandatario, entre ellas la del 5 de Mayo, que por su espectacularidad se llevó las palmas del 
respetable VIP. 
Estaría bien si hubiese habido coperacha de los hombres del dinero. Pero resulta mal si partimos de que la lana 
que se aplicó fue la del pueblo que, por cierto, ya no es el hato de ovejas pastoreadas por los empleados del 
―hacendado de horca y cuchillo‖. 
Chivo brincado, chivo pagado 

Es probable que Enrique Peña Nieto libre las consecuencias del golpe a los bajos asestado por el padre de 
Morena. Dependerá de las acciones y respuestas de su cuarto de guerra. De lo que seguramente nunca podrá 
librase es del sambenito que le clavó su adversario izquierdoso al catalogarlo como producto de Televisa, 
circunstancia que sin duda cambiará la relación entre las televisoras y el poder político (ojo Rafael Moreno 
Valle). Vaya, ni siquiera funcionará la famosa talega del dinero que no deja huella; la razón: nadie se traga ya 

aquello de las menciones gratuitas a equis o zeta personaje de la vida política del país. Menos aún la gratuidad 
de las entrevistas a modo realizadas por comunicadores cuya audiencia es el mercado objetivo de los políticos. 

Por todo ello, de hoy en adelante habrá que agregar a la famosa frase ―chivo brincado, chivo pagado‖, las 
palabras ―comprobado‖ y ―justificado‖. Al final de cuentas el dinero es del pueblo, no de los mercenarios ni de 
sus víctimas a modo. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33658:los-mercenarios-y-moreno-
valle&Itemid=333 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33658:los-mercenarios-y-moreno-valle&Itemid=333
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=33658:los-mercenarios-y-moreno-valle&Itemid=333
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El futuro de Agüera 
Mucho se especula –y seguirá especulando- sobre los siguientes pasos del rector de la BUAP, Enrique Agüera 
Ibáñez. 

Su sola ubicación como el hombre fuerte de la universidad pública más importante del estado lo hace continuo 

objeto de comentarios y análisis. 
Aunque a veces se le sobrevalora, sobre todo desde el ámbito de los medios de comunicación, cuenta 
ciertamente con un importante capital político. 
Por eso no es extraño que se le mencione un día sí y el otro también como un potencial aspirante a los más 
importantes cargos de elección popular en Puebla. 
Entre 2009 y 2010 fue parte del juego de poder –Juego de Tronos- por la gubernatura. 

A inicios de este 2012 participó, y con todo entusiasmo, en la carrera del PRI al Senado. 
Y ahora, naturalmente, ya se le ha incluido en la larga lista de los prospectos a la presidencia municipal de la 
capital poblana para el –ya mítico- 2013. 
De hecho, ya no hay lista de precandidatos a la alcaldía en la que no aparezca mencionado con nombre y 
apellidos. 
Se habla, incluso, de la manufactura de encuestas donde ya se le mide su verdadero potencial para una de las 

grandes pujas políticas por venir en Puebla. 

Sin embargo, es posible que esta vez los futurólogos tengan que guardar sus vaticinios. 
Y es que no una, al menos dos veces Agüera ha dicho a sus más cercanos colaboradores que para el 2013, ni lo 
apunten. 
No es, al parecer, una guerra que le interese librar, y más cuando las señales se dirigen hacia otros rumbos. 
Los enterados cuentan que en realidad las verdaderas aspiraciones del rector de la BUAP apuntan hacia otros 
horizontes. 

Específicamente hacia el lado de la administración pública federal. 
Con una seguridad asombrosa, se cuenta de un fuerte, fuerte amarre con Enrique Peña Nieto. 
Y de una negociación firme, seria, desde el día aquel, nada remoto, en que el propio candidato del PRI a la 
Presidencia no pudo sostener a Agüera como una de sus cartas fuertes al Senado. 
El acuerdo dependería, claro, del triunfo priísta el próximo 1 de julio, pero ubicaría al funcionario universitario en 
el gabinete peñista. 
Concretamente en la influyente, poderosa Subsecretaría de Educación Superior de la Secretaría de Educación 

Pública. 

Cargo al que, se dice, llegaría no sólo con el apoyo del nuevo presidente de México, sino de la mismísima Elba 
Esther Gordillo –por la vía de la hija de ésta, Mónica Arriola, que guarda una estupenda relación con la BUAP- 
y, por si falta algo, de la ANUIES, en la que el rector cada vez empieza a adquirir un papel más preponderante. 
“Déjenme ser rector. ¿Por qué me ponen en las listas? Yo no he pedido que me pongan en ninguna lista 
de nada. No tengo ningún interés más que el de ser rector”, declaró hace unos días, con su habitual 

solemnidad –señal de que a veces se toma demasiado en serio-, el jefe de la máxima casa de estudios de Puebla. 
El mismo que, según cuentan las crónicas, fue objeto de atenciones y deferencias más que notables por Peña 
Nieto durante su última visita al estado. 
“¿Dónde está mi amigo el rector?”, preguntaba el candidato buscándolo con los ojos, entre la muchedumbre 
que lo rodeaba, y fundiéndose en un fuerte, hasta afectuoso abrazo con él al momento de encontrarlo. 
Señas, signos, gestos de lo que tal vez puede ser el futuro, el futuro real, de Enrique Agüera Ibáñez. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
 

 

(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Orden de aprehensión vs líder antorchista  
El jueves y la tarde del pasado viernes se vivieron momentos de incertidumbre en las oficinas centrales del 
Movimiento Antorchista de Puebla debido a que corrió la versión de que existe una orden de aprehensión contra 
el ex vocero de la agrupación, Lautaro Córdova Delgado.  

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Y hubo un dato que encendió más la alerta antorchista cuando trascendió que la orden de detención se habría 
librado del Juzgado Primero de lo Penal, el mismo del que salieron las ordenes de aprehensión contra Javier 
García Ramírez, Alfredo Arango García y Rodrigo Lazcano Fernández. 
Fue tanto el temor de que la versión sea cierta y para evitar cualquier sorpresa que el propio Lautaro Córdova 
Delgado promovió el juicio de amparo 789 / 2012 en el Juzgado Tercero de Distrito.  

Cuentan los abogados que conocen del caso que el juez federal aceptó el trámite del amparo y fijó una fianza de 
20 mil pesos para conceder la suspensión provisional con la finalidad de que el líder antorchista no sea detenido 
por parte de elementos de la Procuraduría General de Justicia del Estado.  
Así que antes del miércoles sabremos si el líder antorchista pagó los 20 mil pesos y si se confirman los temores 
de Lautaro Córdova Delgado de tener una orden de aprehensión en su contra o simplemente lo acompañan los 

miedos marinistas.  
**      **      **  

Ahora que el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, ha dado muestras de querer limpiar las porquerías que 
dejó Mario Marín Torres, no estaría mal que pusiera orden en el Tribunal Superior de Justicia. 
Los jueces penales y familiares simplemente se sienten intocables y creen que sus excesos jamás serán dados a 
conocer o castigados.  
Y así ocurre con el juez Primero de lo Familiar, Enrique Zepeda Camacho, que será denunciado por el abogado 
Víctor León Rueda por ejercer tráfico de influencias a favor de una de las partes dentro del juicio 1691 / 2006.  
La imparcialidad y buen trato no es lo que precisamente distingue a este servidor público.  

Urge que el gobernador ponga orden en el Poder Judicial del Estado de Puebla que sigue como uno de los peores 
del país.  
Es uno de los grandes pendientes que aún tiene el mandatario con la sociedad poblana.  
**      **      ** 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 
(Hervey Rivera González) 
 

Elecciones, Encuestas e Izquierda  
El pasado 8 de mayo, el periódico ―Cambio‖ publicó los resultados de una encuesta aplicada en el municipio de 
Puebla, en la que el abanderado del ―Movimiento Progresista‖ integrado por el Partido de la Revolución 
Democrática (PRD), Partido del Trabajo (PT) y Movimiento Ciudadano (MC), Andrés Manuel López Obrador, 
encabeza las preferencias con alrededor de 25%; el segundo lugar lo ocupa la candidata del Partido Acción 
Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota con 20% y el tercer lugar el candidato de la coalición ―Compromiso por 

México‖ conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido Verde (PV), Enrique Peña Nieto, 
con 19%.  

De sostenerse la tendencia que arrojó el ejercicio demoscópico, sería extraordinario para la ciudad de Puebla, 
considerando los siguientes elementos: 
 1. En 2006 prevalecía un ambiente de polarización entre dos candidatos, del PAN Felipe Calderón Hinojosa 
y del PRD-PT-Convergencia Andrés Manuel López Obrador; y muy rezagado del candidato del PRI, Roberto 
Madrazo Pintado. Fue el primero quien obtuvo el triunfo con 743,831 votos (37.49%), el candidato de la 

izquierda quedó en segundo lugar a nivel estatal con 639,659 votos (32.24%). Resulta paradigmático que la 
entidad gobernada entonces por un probado ―operador electoral‖, Mario Plutarco Marín Torres, solo le haya 
podido dar al candidato de su partido 460,183 votos (23.19%).  
 2. Hace seis años el exjefe de gobierno resultó un fenómeno electoral, sin embargo su figura no alcanzó 
para hacer ganar a ningún candidato a diputado federal en la entidad. Jorge Fuentes Carranza del distrito 1 de 
Huachinango logró 37,465 votos, 900 sufragios menos que su contendiente del PRI. En Izúcar de Matamoros su 
abanderado obtuvo 49,899 votos, logrando así superar la votación histórica más alta obtenida por el candidato 

al distrito 12, Guillermo Hidalgo, en 1997 con 39,230. 
 3. La estructura electoral del PRD, PT y Movimiento Ciudadano no abarca todo el territorio. Salvo una 

región de la sierra norte e Izúcar de Matamoros en el resto del estado, su presencia es limitada. 
 4. En esta elección no se aprecia la unión de los partidos de izquierda como hace seis años. Ni siquiera se 
pudieron reunir para ver juntos el debate presidencial. 
 5. Hoy la candidata del PAN contará con el apoyo del gobierno federal y del gobierno del estado, ambos 

gobernados por el instituto político al que ella pertenece. No parece que se pueda desfondar como Roberto 
Madrazo en la pasada elección presidencial.  
Coitan 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
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 • Quisiera creer. 
 • Los accidentes automovilísticos en la ciudad de Puebla y su zona conurbada, deben ser ya motivo de 
atención de parte de las autoridades municipales y estatales. Desde la expedición de licencias de conducir, la 
recurrente violación al reglamento de tránsito de parte de automovilistas (como el uso de teléfono celular 
mientras se conduce) y la nula inversión en radares; no permiten hacer conciencia en conductores particulares 

sobre la responsabilidad sentarse al volante de un vehículo.  
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que a la candidata aliancista Marcela Jiménez, quien se ha quejado de un permanente hostigamiento contra 

ella y su equipo de colaboradores, ayer se le impidió, con empellones, ingresar a territorio bajo los dominios de 
Antorcha Campesina. 
La expriista defeña avecindada en Puebla prepara una denuncia contra la poderosa, impune e intocable 
agrupación antorchista que impone su autoridad en territorios urbanos que considera de su propiedad y sólo 
existe para el PRI.  
:Que en la Secretaría General de Gobierno se tomaron en serio lo del día franco porque ningún funcionario 

atendió las múltiples llamadas telefónicas para atender requerimientos informativos, incluido el conflicto por 
abasto de agua del municipio serrano de Quimixtlán a Xalapa, Veracruz. 
Todo indica que los funcionarios del gobierno estatal de esa Secretaría estaban muy enfiestados en la celebración 

de un aniversario más de su jefe, Fernando Manzanilla Prieto. 
:Que con el reciente anuncio en Puebla del dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, en el sentido de 
que después de lo ocurrido a Enrique Peña Nieto en la UIA de la Ciudad de México, suspenderían futuras visitas 
a las universidades públicas y privadas. 

En estas nuevas condiciones estaría en veremos la invitación formulada por el rector la BUAP Enrique Agüera 
Ibañez a los candidatos presidenciales para reunirse –como en otras elecciones– con los integrantes del Consejo 
Universitario. 
:Que el grupo especial de agentes investigadores de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) pide tiempo y 
respeto al sigilo en las investigaciones para dar con el paradero del catedrático de la BUAP, Armando Martín 
Mendoza Velázquez, reportado como desaparecido desde el 10 de abril. 
:Que el candidato del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, estará en los municipios de 

Izúcar de Matamoros y Tecamachalco, tras un acto proselitista muy concurrido en Huauchinango. 
:Que en un acto de campaña dominical realizado por candidatos del PAN con mujeres en la Casa de la 

Cristiandad se pudo observar el uso de vehículos oficiales. Si tienen pruebas, que las presenten, retó el aspirante 
albiazul a senador, Javier Lozano Alarcón. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147411 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Panal, voto diferenciado 
En una reciente entrevista con Milenio Televisión, el candidato del Partido Nueva Alianza al Senado de la 
República por el estado de Sinaloa, Fernando González Sánchez, sintetizó la estrategia electoral de este partido 
político.  
El exsubsecretario de Educación Básica de la SEP, yerno de la presidenta vitalicia del CEN del SNTE, Elba Esther 

Gordillo Morales, reiteró que emitirá su voto por el candidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, cuando se 
supone debería hacerlo por Gabriel Quadri de la Torre. 
La campaña del Panal es en los distritos electorales con los candidatos del PRI, ahí nos vamos con todo, ―lo de 

arriba‖ no es un asunto nuestro, comentó brevemente a este reportero el candidato del Panal al distrito 2 de 
Zacatlán. 
Al igual que Carmona, otros priistas figuran como candidatos aliancistas en diversos distritos electorales federales 
por el estado. 

Distritos electorales como el 7 con cabecera en Tepeaca donde el PRI va con Jesús Morales Flores, el postulado 
por el Panal, Eric Lara Martínez, le pelea a Morales palmo a palmo. 
Se caracteriza la campaña aliancista en el estado por la ausencia de un acompañamiento con el candidato 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147411
http://impreso.milenio.com/
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presidencial Quadri de la Torre. 
Expriistas o no, los aliancistas tienen la indicación muy precisa de no tocar con el pétalo de una crítica al 
candidato presidencial priista. 
Unos, los priistas, porque tienen la esperanza de regresar al PRI; en el caso de los panalistas, porque 
seguramente han escuchado el mensaje de Fernando González Sánchez. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147404 
  
(De la A a la Z/ Emilio Zebadúa) 
 
Modelo (educativo) para armar 

Los principales factores para la reforma educativa que México necesita están sobre la mesa. Se han concebido, 
diseñado y planteado en los últimos años, y existe un consenso de los lineamientos de cada uno de los apartados 

que conformarían dicha reforma. 
¿Qué es lo que se requiere entonces para armar el modelo definitivo? ¿Qué ha impedido que México cuente con la 
modernización educativa que necesita? De llegar a perderse otra administración federal, el rezago educativo será 
una carga inalcanzable para el desarrollo del país.  
Las piezas del rompecabezas se han ido construyendo por varios actores centrales. Por un lado el SNTE, a partir 
los trabajos preparatorios de su IV Congreso Nacional de Educación (2007) y la Alianza para la Calidad Educativa 
(2008). La unidad de educación de la OCDE, con base a los resultados de PISA (2000, 2003, 2006, 2009); así 

como los especialistas en el Centro de Investigación y Educación Superior (CINVESTAV, BUAP, Ibero) y los 
diversos organismos ciudadanos con un compromiso social por la calidad educativa.  
Claves han sido las autoridades educativas, la Conaedu, el INEE y la SEP, a pesar de la discontinuidad que generó 
que hubiera cuatro titulares.  

Los ejes de la reforma están preestablecidos. Se trata de la formación de los maestros, la incorporación de 
nuevas tecnologías, la evaluación del sistema educativo, la instrumentación del Acuerdo 592 de Educación Básica, 

y el rediseño administrativo-material para ampliar las jornadas a ―escuela de tiempo completo‖.  
Se trata de un esfuerzo a favor de la educación de calidad para el siglo XXI que se extiende por toda América 
Latina y el Caribe. En las próximas semanas habrá reuniones de la UNESCO, la OEA y Virtual Educa en Panamá, y 
en ellas se abordarán el modelo de evaluación de los maestros y los sistemas de nuevas tecnologías. 
¿Qué evita la reforma educativa en México? Se trata de una verdadera transformación estructural en potencia. 
Tendría impacto en la educación y cultura de la población, pero en la productividad de la clases trabajadora y 
media y los profesionistas de las próximas generación. 

Pero la política ha impedido que se integren las piezas. Se ha distorsionado la reforma en una agenda contra el 
sindicalismo y los maestros, no sólo en México, sino en varios países latinoamericanos. Y la SEP ha carecido de la 
capacidad suficiente para coordinar a los actores relevantes. En conclusión, existe ya un modelo y sólo tiene que 
armarse; dependerá del próximo presidente de la República que se logre. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147380 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Sobre la carrera al Senado 

Muy sabia fue la declaración de la candidata suplente al Senado por el PAN, Patricia Leal Islas, realizada ayer 
en un mitin en la zona del Distrito XII, de Puebla, quien se ha mostrado como la revelación de la elección federal 
a la cámara alta del Congreso de la Unión. 
Luego de haber acompañado a Néstor Gordillo Castillo, abanderado panista a diputado federal, la ex contralora 
del Estado fue abordada por un grupo de reporteros, quienes le solicitaron su opinión sobre el tema de las 
encuestas y el empate técnico que presuntamente marcan algunos estudios demoscópicos entre los aspirantes al 
Senado. 

Sin temor alguno, respondió que en su equipo de trabajo no están pendientes, ni preocupados por las estadísticas 
electorales, toda vez que muchas veces los números son engañosos y por el momento nada está dicho. 
Y es que se habla de que la candidata del PRI al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, está tomando fuerza y sumando 
votos -en el interior del estado, particularmente- a su favor, al de su partido y al del ―Golden Boy‖ del PRI-Verde, 
Enrique Peña Nieto, candidato presidencial. 
La versión, desde luego, puso nervioso al abanderado panista, Javier Lozano Alarcón, quien por ello está más 
que puesto para el debate convocado por la cúpula empresarial poblana.  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147404
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9147380
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Empero, Patricia Leal, fue más allá. Vamos, le puso el cascabel al gato. 
Sacó el colmillo político que ya le caracteriza y lanzó la siguiente expresión: ―Las encuestas no nos preocupan, 
nos ocupan; la verdadera encuesta se va a dar el próximo 1 de julio y en el equipo de Javier y el mío, trabajamos 
sin fijarnos en los estudios demoscópicos‖. 
Y remató la entrevista diciendo que en la contienda electoral de 2010 se habló mucho de las encuestas y sus 

tendencias. Recordó, incluso, que éstas siempre beneficiaron al frustrado ex candidato del PRI, Javier López 
Zavala, pero el resultado fue muy diferente, ya que el hoy gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, obtuvo un 
triunfo contundente.  
Posteriormente, concluyó la entrevista y, ―off the record‖, charló un poco con los reporteros, a quienes les 
aseguró que en su carácter de candidata suplente, pero sobre todo de mujer, ha logrado -en poco tiempo- la 

simpatía de los poblanos. 
Invitó a los representantes de los medios a estar presentes en futuros eventos para atestiguar el arrastre que ha 

logrado entre el electorado. 
Es más, lanzó un reto y advirtió que continuará sumando el voto de los indecisos para beneficio de la fórmula que 
apoya. 
Y Patricia Leal en algo tiene razón, pues dijo que en política y otros sectores es el momento de las mujeres. 
Osada, la ex funcionaria estatal sostuvo que a ella mucho le gustaría intercambiar ideas y proyectos con otra 
mujer, en clara alusión a Blanca Alcalá. 
La ex funcionaria estatal, es un hecho, está metida de lleno en su chamba y en mostrar el lado amable que no 

tiene Javier Lozano, quien aún no ha logrado hacer ―click‖ entre la gente. 
---------------------  
Otras Posdatas: 
* El oso priista…  

Tremendo oso cometió la dirigente municipal del PRI, Claudia Hernández Medina, quien le organizó al líder 
nacional de su partido, Pedro Joaquín Coldwell, una supuesta reunión con directores de medios de 

comunicación locales. 
Lo anterior ocurrió durante la última visita del dirigente priista a Puebla, quien, sorprendido por la ausencia de los 
representantes de los medios más grandes, se tuvo que chutar un encuentro con personajes poco conocidos en el 
gremio periodístico poblano. 
Claudia Hernández, recurrió a los pocos amigos que ya le quedan en los medios para tratar de sorprender al 
máximo priista en el país, quien, de plano, no se la tragó.  
---------------------  

* El PRD y sus grillas…  
Resulta que en el PRD -entre sus familiares políticos- nomás no se componen las cosas. 
Y es que mientras unos dicen que trabajan, otros se hacen que la Virgen les habla y no mueven un dedo por 
tratar de acarrear votos para el amoroso, Amlove, y el resto de los candidatos del Movimiento Progresista. 

El que está que no lo calienta ni el sol, es el diputado local perredista, Eric Cotoñeto Carmona, quien anda del 
tingo al tango, para arriba y para abajo, coordinando los distritos que han mostrado más posibilidades de triunfo 
para su partido. 

Los municipios de Huauchinango (Distrito I), Zacatlán (Distrito II), Zacapoaxtla (Distrito IV), Puebla (Distrito 
XII), Tehuacán (Distrito XV) y Ajalpan (Distrito XVI), son ya prioridad para la Nueva Izquierda, corriente que hoy 
ordena y manda en el PRD poblano.  
Lo que todo mundo (los perredistas) se ha preguntado en aquellos municipios, me aseguran, es: ¿Y en dónde 
está el dirigente del partido, Miguel Ángel de la Rosa?  
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Sobre-la-carrera-al-Senado...&id=1914 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 

 
Impide la PGJ que se aporten pruebas a favor de Eliseo Zayas 
En el caso de Eliseo Zayas Jaen hay dos testigos claves para que se demuestre la culpabilidad o inocencia del edil 
de Acatzingo, pero la Procuraduría General de Justicia (PGJ) ha incurrido en engaños y amenazas para impedir la 

presentación de pruebas a favor del alcalde que lleva dos meses encarcelado. Tal situación está poniendo de 
manifiesto que la detención de este presidente municipal tiene más un carácter político que la intención real de 
esclarecer el homicidio del vecino de ese municipio César Natanael Maceda Torres, ocurrida el pasado 6 de 
febrero. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Sobre-la-carrera-al-Senado...&id=1914
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Si el proceso 70/2012 que se le sigue a Zayas Jaen transcurriera conforme a Derecho, el edil tendría que estar ya 
fuera de la cárcel y exonerado, pero no es así porque en el momento en que se presentaba a declarar el testigo 
clave de la causa penal, quien pretendía establecer la inocencia del edil, funcionarios de la PGJ impidieron que 
concluyera la diligencia y frente a todos los presentes, se amenazó al compareciente con ser encarcelado si 
aporta elementos a favor del edil que llegó al cargo postulado por el PAN y el PRD. 

La parte central de la acusación contra Zayas Jaen es resultado de un interrogatorio a Gabriel Díaz Carranza, el 
ex director de Seguridad Pública de Acatzingo, realizado el 15 de marzo por los funcionarios de la PGJ, Arturo 
Martínez y Fidel Sánchez Rueda, en el cual luego de 18 horas de ser sometido a preguntas, el compareciente 
habría dicho: 
Que en la madrugada del 6 de febrero, una vez que se enteró que habían matado a César Natanael Maceda 

Torres y que el presunto autor del homicidio es Rosendo Ruiz de Lima, mejor conocido como el Chihuahua, quien 
era el guardespalda de Eliseo Zayas, se comunicó con el edil y éste le dijo que todo estaba controlado, que le 

había dicho al presunto asesino que huyera del pueblo, que nadie lo seguiría y que se podía llevar una camioneta 
del ayuntamiento que tenía a su cargo. 
Con base en este supuesto testimonio de Gabriel Díaz, tres días después se le detuvo a Eliseo Zayas y se le 
quiere declarar culpable del delito de obstrucción de la justicia, el cual está contenido en el artículo 224, fracción 
35, del Código de Defensa Social, el cual fue reformado en enero de este año y se determinó que el ilícito en 
cuestión es grave, por lo que establece una pena de dos a ocho años de prisión, sin derecho de fianza. 
El anterior testimonio parece que es falso, ya que el pasado 24 de abril se presentó a una diligencia ante el 

juzgado de Tepeaca el ex director de Seguridad Pública de Acatzingo y cuando le leyeron la supuesta declaración 
que hizo en la PGJ, el 15 de marzo, en tres ocasiones dijo que era mentira, que él nunca había dicho eso y que se 
había tergiversado sus palabras.  
Luego, Gabriel Díaz empezó a declarar que el nunca recibió órdenes de Eliseo Zayas de ayudar a el Chihuahua. 

Cuando eso ocurría, la representante del Ministerio Público, María del Carmen Ramírez Sánchez, se puso a hablar 
por teléfono y una vez que concluyó la llamada, interrumpió abruptamente la diligencia, dijo que era ilegal porque 

no estaba presente el juez y no había sido convocada en tiempo y forma. 
El secretario del juzgado, extrañado por la conducta de la funcionaria, le enseñó el documento por el cual era 
legal la realización de esa audiencia, por la que prosiguió. 
Sin embargo, minutos después entró al juzgado el coordinador de agentes del Ministerio Público de la región de 
Tepeaca, Arturo Martínez, quien –de acuerdo al testimonio de los defensores de Zayas–, palabras más, palabras 
menos, se dirigió al testigo y lo amenazó diciéndole: 
―¡Recuerda lo que declaraste. Sí cambias tu versión te espero afuera para arraigarte y partirte tú madre!‖ 

La amenaza no solamente amedrentó al testigo, sino de manera sorpresiva al propio personal del juzgado que 
solapó la amenaza velada y a la hora que se asentó el hecho en el acta, se puso algo escueto y sin describir todo 
lo ocurrido. 
Por lo accidentada de la diligencia, no se sabe si se dará valor probatorio a lo que alcanzó a declarar el ex director 

de Seguridad Pública y ahora se desconoce, si esta persona, está dispuesta a mantener su dicho, toda vez que 
tiene una amenaza de que si aporta elementos a favor de Zayas Jaen acabará en la cárcel. 
En esa misma diligencia estaban citadas otras tres personas. Uno era el padre del hombre que murió en 

Acatzingo y las dos agentes de la Policía Municipal que el día de los hechos estaban encargadas de la radio 
comunicación. 
Resulta que al padre de la víctima la agente del MP,  María del Carmen Ramírez Sánchez, le impidió que entrara 
al juzgado y le dijo que no era necesario comparecer. 
Eso no pasó con las dos radioperadoras, de nombres María Guzmán y Angélica Pérez Carvallo, por casualidad se 
encontraron con el abogado de Zayas y éste las hizo pasar al juzgado, en donde, de nueva cuenta la agente del 

Ministerio Público las quiso disuadir a no declarar, bajo el argumento de que había concluido la diligencia. 
Las dos mujeres declararon, ante el juzgado, que nunca recibieron por radio una orden para proteger al 
Chihuahua ni mucho menos darle alguna indicación o instrucción el presunto policía homicida. 
Lo interesante del caso del testimonio de Gabriel Díaz, es que a partir de su dicho se culpó a Eliseo Zayas de 
haber protegido al Chihuahua, pero resulta que el día del asesinato este hombre no había trabajado, estaba fuera 

de Acatzingo y cuando llegó al municipio, agentes de la Policía Estatal no lo dejaron pasar y por tanto no tuvo 
contacto miembros del ayuntamiento de esa localidad. 

Además, no tenía acceso a la radiocomunicación de la Policía Municipal de Acatzingo y por si fuera poco, ese día 
se cayeron las redes de telefonía celular. Es decir, no había manera de que hubiera podido hablar con Eliseo 
Zayas, tal como dice la PGJ. 
Otro testigo clave es un muchacho. Según el dice que vio como el Chihuahua entró a la casa de Eliseo Zayas 
luego del homicidio. 
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Cuando un abogado de Zayas le quiso llevar un citatorio para que comparezca, en un primer momento lo recibió 
un pariente. Pero luego salieron los padres, rompieron el llamado y dijeron que está en Saltillo, Coahuila. 
El caso es que no aparece ese testigo y la PGJ hace poco para que comparezca. 
Todo esto tiene el tufo de que a Zayas Jaen se le quiere dejar en la cárcel lo que resta el sexenio, para que otros 
alcaldes del Partido Acción Nacional no sean tan rebeles como lo era él del Poder Ejecutivo. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impide-la-pgj-que-se-aporten--pruebas-a-favor-de-eliseo-
zayas_id_7574.html 

 
(Editorial) 
 

Investigar a Walmart 
Isaac Aguilar, regidor del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Tehuacán, denunció que no se sometió a 
cabildo la solicitud para aprobar los permisos de uso de suelo, venta de bebidas alcohólicas y de construcción de 
los Bodega Express, dependientes de Wal Mart, que ya funcionan en esa ciudad, por lo que exigió una explicación 

a las áreas de las que dependen esos permisos. 
Estamos ante un nuevo episodio en una larga lista de cuestionamientos contra la transnacional, pues nuevamente 
se pone al descubierto ampliamente que la compañía no sólo incurre frecuentemente en prácticas desleales de 
comercio, sino que también ha cometido actos de corrupción para conseguir la apertura de sus tiendas en sitios 
estratégicos en diferentes partes del estado de Puebla y del país, con el propósito de acaparar el mercado 
interno. 
Si existiera en el estado de Puebla un gobierno que creyera y fomentara el Estado de Derecho, en estos 

momentos ya se estarían investigando todos y cada uno de los permisos otorgados a la cadena de 
supermercados para saber cómo fueron entregados y si en verdad están operando acatando la ley. 

Se debe investigar además si las tiendas no se encuentran ubicadas en sitios riesgosos y, sobre todo, si no violan 
los derechos laborales de sus trabajadores, pues es de sobra conocido que parte del crecimiento estratosférico de 
la cadena Wal Mart se debe a la explotación de sus empleados. 
Wal Mart usualmente suele evadir cualquier tipo de responsabilidad y particularmente lo hace cuando tiene que 
ver con el pago de prestaciones a los trabajadores, por lo que es necesario que haya vigilancia continua sobre sus 

actividades. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/investigar-a-walmart_id_7566.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
Una nueva etapa 

Como dice nuestra portada, nos renovamos y hoy iniciamos una nueva etapa en La Opinión Diario de la 
Mañana desde una nueva casa pero con el mismo compromiso de informar de manera clara, oportuna y con el 
profesionalismo que caracteriza a esta casa editorial. 

Esta nueva casa representa un paso adelante en la consolidación del proyecto periodístico que nació hace 88 
años y que hoy mas que nunca, sigue vigente pues la Opinión Diario de la Mañana seguirá viva y conservando 
nuestra querida casa de Analco que nos albergó durante 22 años y que por el momento permanecerá como 
testigo de esos años de esfuerzo y de trabajo dedicado, por donde han desfilado un sinfín de reporteros que 
hoy tienen ya una carrera consolidada en el periodismo. 
A todos ellos, a los de antes y los de hoy, a todos, muchas gracias. 
Después del numerito armado en la Ibero en contra del candidato del PRI a la Presidencia, aquí su dirigente 

nacional Pedro Joaquín Coldwell dijo el pasado viernes que Peña Nieto no acudirá más a un encuentro con 
universitarios, sin embargo, el propio candidato, desde su cuenta de twitter dijo que "Jamás rechazaré la 
oportunidad de escuchar a la sociedad, mucho menos a los jóvenes. De mi parte, reciban mi respeto ante todas 

las posturas". Aunque habrá que ver si todavía hay tiempo, pues las clases están por terminar y la invitación 
que salta a la vista es la que hizo la BUAP a todos los aspirantes, sin que hasta el momento se haya concretado 
una sola de ellas. 

Lo cierto es que menos de dos meses de campaña, el PRI-PVEM cuidará hasta el mínimo detalle y riesgo para 
conservar la todavía holgada diferencia que tiene ahora de Andrés Manuel López Obrador, quien ya desbancó a 
Josefina Vázquez Mota del segundo lugar. 
Según la encuesta que a diario publica el periódico Milenio en coordinación con la casa GEA-ISA, el PRI-PVEM, 
con Enrique Peña Nieto, se ubica en un 44% de la preferencia electoral, con una baja de un poco más de dos 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impide-la-pgj-que-se-aporten--pruebas-a-favor-de-eliseo-zayas_id_7574.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impide-la-pgj-que-se-aporten--pruebas-a-favor-de-eliseo-zayas_id_7574.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/investigar-a-walmart_id_7566.html
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puntos en las últimas semanas. 
Por su parte, Andrés Manuel López Obrador, el candidato de las Izquierdas o Movimiento Progresista, alcanzó la 
segunda posición obteniendo 25.1%, seguido por la abanderada de Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota, 
con 24.9% y como se ha dicho desde hace un par de semanas ya, el debate favoreció en gran medida a Gabriel 
Quadri, candidato del Partido Nueva Alianza, quien ya ha alcanzado 6% muy por encima del punto o menos de 

un punto porcentual que tenía al arrancar la campaña. 
Al hacer el análisis por partido político, la tendencia se mantiene al aparecer el El PRI-PVEM nuevamente en el 
primer sitio con 35.6%; el PAN con 19.5%, mientras que el PRD-PT-MC se coloca en el tercer lugar con 19% y 
por último Nueva Alianza con 2.4%.  
Así las cosas, queda claro que los candidatos y sus personalidades son las que le abonarán a la marca que 

representan, donde el PRI-PVEM con Peña Nieto, parecen inalcanzables, aún y con manifestaciones 
universitarias armadas. 

CONFETI… Andrés Manuel López Obrador estuvo ayer en la Sierra Norte, en el municipio de Huachinango, hoy 
en Izúcar de Matamoros y el 20 de mayo en Tecamachalco. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4466 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Enrique Doger: Enriquecimiento ilícito 
Por si no lo sabe, a Enrique Doger Guerrero le doy a conocer la ruta que tiene trazada en caso de ganar la 

elección del 1 de julio. 
Tomará posesión como Diputado federal y se convertirá de inmediato en un empleado más del gobernador 

Rafael Moreno Valle Rosas. 
Cuando reciba la orden de morder a los de casa lo hará, y criticará todo tipo de imposiciones en su partido, para 
beneficiarse de ello. 
Después buscará la candidatura a la alcaldía de Puebla, argumentando su supuesto capital político que tiene. 
Y aquí comenzará su Calvario. 
Recibirá la orden para apoyar al candidato del gobernador (Fernando Manzanilla o Tony Gali) y en caso de 
negarse como es su costumbre, entonces le será entregado un grueso expediente que tiene en su poder el 

gobernador Rafael Moreno Valle Rosas respecto al enriquecimiento inexplicable (ilícito) por su paso por la BUAP 
y el Ayuntamiento de Puebla. 
Doger enmudecerá, dará patadas de ahogado, hará berrinches y terminará por obedecer al mandamás de 
Puebla, quien ya se ve que no duda en usar el poder para lo que es. 
Si  Doger cree que se irá por la libre y le doblará la mano al gobernador Moreno Valle como lo hizo con Marín y 

Zavala, debe estar equivocado. 

El gobierno de Moreno Valle tiene un grueso expediente por su enriquecimiento inexplicable e ilícito. 
Eso no incluyen las diez amantes con todo e hijos. 
Tampoco las casas que les ha obsequiado. 
Mucho menos las colegiaturas que paga de sus hijos regados. 
Ni ropa, comida, vehículos y demás. 
Solo las propiedades que tiene a su nombre, de dos de sus parejas y uno de sus hijos (Nahim). 
Ver para creer con este político de doble moral. 

Cifras del caso OHL 
Al 80 por ciento se encontraban negociados los terrenos que serían afectados con la construcción del 
Libramiento Norte que construiría la empresa OHL, pero por la ambición de José Luis Pichón, ex funcionarios del 
gobierno marinista, simplemente la empresa perderá millones de pesos, por no haber podido convencer a tantas 
personas que serían afectadas. 

Ahora que el gobierno de Rafael Moreno Valle dio a conocer la cancelación de la mencionada concesión que de 
manera sospechosa fue entregada, bien vale la pena dar a conocer que Almecatla, La Resurección, Barranca 

Honda y Tulcingo, son poblaciones importantes cuyos pobladores jamás entregaron su propiedad pese a las 
amenazas constantes de Pichón y el director de Alter (empresa que negociaba contratada por OHL), Julio Virgen. 
Durante dos años y medio, varios funcionarios del gobierno estatal intentaron robarle las tierras a los 
campesinos, pues los engañaban haciéndose pasar como altos funcionarios y eran a la vez intermediarios con 
los negociadores de la empresa Alter. 
El resultado es uno solo: Quienes se pudieron enriquecer y favorecer lo hicieron y dejaron inconclusas las 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4466
http://www.contraparteinformativa.com/
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negociaciones al grado que jamás pudieron librar los terrenos por donde pasarían las vesanas, los puentes y los 
tréboles ubicados en Almecatla, Santa Ana y Amozoc. 
Curiosamente, ahora José Luis Pichón trabaja como asesor de la empresa Alter. Sí: el mismo que obedecía a sus 
amos para robarle sus tierras a la gente más necesitada y revenderlas a los concesionarios. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 

 
EPN el blindaje falló 
Imposible pasar por alto el trascendente acontecimiento sufrido por Enrique Peña Nieto, candidato del 
PRI a la Presidencia de la República, en su visita a la Ibero. 
Revela a un México de contrastes. En las antípodas el México que se resiste al cambio, el viejo, el que 

pretende mantener ventajas y prebendas, usufructo del poder, con las mismas prácticas de siempre; solo por 
referir lo menos. Y el que exige, requiere, suplica y pretende arrebatar un cambio; el de los jóvenes. 
El que combate la transformación a capa y espada, el México, el PRI, su candidato, la clase política que 
de acuerdo a Templo Mayor de Reforma, exige dos condiciones para que @EPN pueda asistir a un auditorio: 
“LA PRIMERA: dejarle a los peñistas libre la mitad de las gradas para llenarlas con sus porristas y 
simpatizantes… sus paleros, pues. 
“LA SEGUNDA: contar con un teleprompter para el uso del candidato y sus asesores.” 

No hay de otra, por sus hechos los conoceréis, son los mismos que pretenden mantener en el engaño al 

país, exhibiendo su poder económico y control político haciendo publicar, a ocho columnas, en todos los 
diarios de la Organización Editorial Mexicana (OEM), la de Vázquez Raña pues: “Éxito de Peña Nieto 
en la Ibero pese a intento orquestado de bociot”. Sin cambios ni diferencias. 
Osados, brutos, carentes de inteligencia. Exhiben sus miserias. 
En el extremo opuesto quienes escapan a las redes de imposición del poder longevo y podrido. Aquellos 
cuyas únicas consignas son un México mejor y la posibilidad de ser escuchados. Quienes se rebelan ante 

la injusticia y la impunidad, la corrupción y la simulación. 
Por más que intenten descalificar a los estudiantes de la Ibero, acusarlos de porros, acarreados, 
reventadores, enviados de AMLO, lo sucedido en esa Universidad es un aliento y una esperanza del México 
que todavía no acaba de morir.  
Sigue vivo. 
Digno Rector José Morales Orozco, quien ha aguantado vara y respaldado a su comunidad estudiantil.  

En nota de CNN se refiere que: El rector respaldó y confirmó que las manifestaciones de rechazo hacia el 
candidato del PRI, son propias de una universidad plural como la Ibero, donde a pesar de las expresiones hubo 

respeto para el invitado…”. 
“Me da mucho gusto que haya venido a una universidad que es plural y que todo mundo tiene el derecho a 
expresarse… somos una universidad y más como la Uniber, son los riesgos que se corren por la libertad de 
expresión, siempre y cuando se respeten los limites del respeto”, aseguró el rector. ¿En este caso fue así?, se 
le cuestionó. Sí, yo diría que sí, respondió.  

La posición institucional de la Ibero está expresada de manera breve y contundente en su cuenta de Twitter 
@IBERO_mx Nuestros alumnos constituyen una comunidad universitaria informada, crítica y que no es ajena a 
la realidad del país. #BuenCiudadanoIbero 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/epn-el-blindaje-fallo 

 
(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    
Las encuestas y la realidad 

Hemos llegado a la mitad. Ya cumplimos cuarenta y cinco de los noventa días que la absurda y ridícula ley 
electoral marca como suficientes para hacer campaña y convencer al electorado. Si nos fijamos en algunos 
datos, nada ha cambiado en mes y medio. Enrique Peña sigue punteando, seguido por Josefina y AMLO 
o por AMLO y Josefina (haga sus apuestas) y, bastante más atrás, Gabriel Quadri que aceptó la chamba de 

figura decorativa. 
Estoy seguro que, en este momento, y con estas cifras, mi querido amigo Rigoberto Benítez se ha de estar 
revolcando en su tumba. Un hombre recto como él, íntegro profesional, certero investigador de opinión, no 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://twitter.com/EPN
http://m.cnnmexico.com/nacional/2012/05/12/estudiantes-y-autoridades-de-la-ibero-defienden-autenticidad-de-protestas
http://m.cnnmexico.com/nacional/2012/05/12/estudiantes-y-autoridades-de-la-ibero-defienden-autenticidad-de-protestas
http://m.cnnmexico.com/nacional/2012/05/12/estudiantes-y-autoridades-de-la-ibero-defienden-autenticidad-de-protestas
http://m.cnnmexico.com/nacional/2012/05/12/estudiantes-y-autoridades-de-la-ibero-defienden-autenticidad-de-protestas
http://m.cnnmexico.com/nacional/2012/05/12/estudiantes-y-autoridades-de-la-ibero-defienden-autenticidad-de-protestas
http://m.cnnmexico.com/nacional/2012/05/12/estudiantes-y-autoridades-de-la-ibero-defienden-autenticidad-de-protestas
http://m.cnnmexico.com/nacional/2012/05/12/estudiantes-y-autoridades-de-la-ibero-defienden-autenticidad-de-protestas
http://twitter.com/IBERO_mx
http://search.twitter.com/search?q=%23BuenCiudadanoIbero
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/epn-el-blindaje-fallo


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Lunes 14 de Mayo de 2012 

 
 

 47 

podría aceptar cifras tan inamovibles como las que presentan, regularmente, sus actuales colegas. 
Dichos números no tienen lógica, no tienen congruencia, no representan la forma de pensar del electorado 
mexicano. 
Me explico: no rechazo el hecho de que Peña esté en primer lugar y que Josefina y AMLO luchen por el 
segundo. Lo que no entiendo es que, puntito más o puntito menos, los números sean siempre prácticamente 

los mismos. No estoy pidiendo que Andrés Manuel López Obrador sea el ganador hoy y Josefina 
mañana, ni que don Enrique se desplome de un día para otro. Lo único que digo es que no se me hace 
normal que ninguno se mueva, ni por asomo, de su posición. 
No me extrañaría en lo más mínimo que, el uno de julio por la noche, el presidente del IFE salga ante la 
opinión pública a informar que los resultados están, cómo le gusta decir a López Dóriga, ―too close o call‖, 

muy cercanos para poder informar. Igualito que pasó en el 2006. ¿Porqué? Porque se les estará cayendo el 
teatrito a los señores encuestadores. 

No sé si, como afirma López Obrador, las encuestas están ―cuchareadas‖, pero sus resultados me tienen 
bastante inquieto. No sé si, entre los clientes de las casas encuestadoras, estén los representantes de algún 
candidato, ni me importa. El hecho es que se me hace muy extraño que, todos, tengan los mismos resultados. 
―Piense mal, y acertará‖ me decía un, muy sabio, profesor de derecho en la facultad. 
Las encuestas no han reflejado los resultados del “debate”, con o sin edecán, con o sin escote. Eso está 
raro. Es evidente que algo ―se movió‖ en los interés del público a raíz de aquel encuentro. Quizás sea aún muy 
temprano, pero tampoco reflejan las consecuencias de la visita de Peña Nieto a la universidad 

Iberoamericana… Aquella que fue todo un éxito según los hermanos Vázquez y su cadena ―periodística‖. 
Quizás las mismas casas encuestadoras sean las que le aseguran al gobernador Moreno Valle que va 
muy bien, creando dos estados paralelos en Puebla: ―Los de arriba y los de abajo‖  cómo se intitulaba aquella 
exitosa serie inglesa de televisión.  Por cierto, a raíz de la prematura partida de Rigoberto Benítez, en nuestro 

estado pululan los encuestadores ―serios‖ dispuestos a obtener los resultados que desea su cliente. 
Espero sinceramente que la segunda mitad de la campaña electoral, por lo menos en lo que a las 

encuestas se refiere, tome un rumbo un poco más serio. Las encuestas deben orientar al público acerca de 
las tendencias, para ayudarle a normar su criterio. No se trata de manipular al electorado para que vote en uno 
o en otro sentido. 
En el mundo entero, las encuestas son una guía muy interesante. Lo que no se vale es desestimarlas cuando 
no nos conviene o, peor aún, ―darle para sus chescos‖ al encuestador para que sus resultados se adecuen a 
nuestros intereses. No nos hagamos bolas, por favor. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/las-encuestas-y-la-realidad 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Rebelión en la granja tricolor  
La reunión de evaluación del viernes pasado, de los candidatos priistas a diputados federales y senadores con la 
presencia del presidente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, y de los secretarios de Organización y 
Elecciones, tuvo verdaderos momentos de tensión cuando algunos aspirantes se lanzaron contra el dirigente 
estatal, Fernando Morales, a quien de plano uno dijo que no le tienen confianza para que maneje los detalles 
electorales previos y los del día de la jornada. 

A todas luces injusto el reclamo, porque Morales se la está jugando igual que ellos. Su llegada al PRI estatal no 
fue fácil y debe entregar buenas cuentas o su futuro estará cancelado y además personalmente ha metido las 
manos por cada uno de los aspirantes, muchos de quienes ya estaban designados cuando lo nombraron 
delegado presidente. En momentos que casi nadie quería esa posición. 
Los pocos más de dos meses que han pasado de su arribo, el PRI en Puebla tiene un escenario muy distinto. 
Para empezar el candidato presidencial, Enrique Peña Nieto, lleva una ventaja de por lo menos 10 puntos en el 

estado a una Josefina Vázquez Mota que empezó en la punta y ha perdido respaldo mientras sube Andrés 

Manuel López Obrador. Las candidatas al Senado –Blanca Alcalá y Lucero Saldaña- han visto como crecen sus 
expectativas y su ventaja es ahora de 12 puntos sobre la pareja panista que está en guerra fraterna –Javier 
Lozano y Augusta Díaz de Rivera- mientras los candidatos a diputados, los más rijosos, tienen un escenario que 
alienta sus posibilidades sin que hayan hecho campañas para presumir, con contadas excepciones. 
Por ejemplo, exigieron como belicosos adversarios solo entregar los listados de los promotores y la estructura 
electoral al Comité Ejecutivo Nacional, como sino hubiera un mando en el estado. Con regaño de parte del 

poderoso Miguel Ángel Osorio Chong, se acordó que la estructura quede conformada por un representante de 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/las-encuestas-y-la-realidad
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Enrique Peña Nieto, uno del Senado y uno que represente a cada uno de los 16 candidatos a diputados. 
Consiguieron la utilización de la imagen de Peña Nieto –quien verdaderamente es el factor que los impulsa y los 
jala cuando ellos se comprometieron a llevar los votos a las urnas y no se ven resultados de su trabajo- con los 
candidatos. No habrá más dinero sino solo más propaganda y ellos se resisten a gastar. Se supone que después 
de esta reunión crearán un war-room cuando en realidad son ellos los que alientan la guerra civil en el PRI. 

Hasta ahora los distritos más competidos son los cuatro de la capital, Ciudad Serdán, Tehuacán, Atlixco, 
Teziutlán, y Cholula, pero en general pueden remontar a 45 días de que concluyan las campañas. El balón está 
en su cancha. 
Queda claro que los candidatos a diputados federales por Puebla, en su mayoría, pretenden controlar todo y que 
todas las campañas dependan de ellos. No asumen aún que hay en cada distrito y municipios grupos que no 

simpatizan con ellos y por eso Peña Nieto tiene una coordinación propia. Piensan quizá que todo se los deben a 
ellos sin tomar en cuenta que si están subiendo es por el candidato presidencial, no por sus malas campañas. 

Ejemplo, en Tehuacán, Cholula y Serdán no saben absolutamente como funciona lo electoral y quizá 
aleccionados por alguien llegaron con ganas de acusar y reventar la reunión y Fernández del Campo de la 
capital le declaró la guerra a Fernando Morales cuando la semana pasada tuvo actos a los que asistió el senador 
Melquiades Morales. 
El presidente priista no puso la otra mejilla y les pidió humildad para buscar a todos los grupos priistas en sus 
distritos y no solo a sus amigos, con un trabajo solo en las zonas confortables para ellos pero que les pueden 
significar al final votos, Deben conciliar y asumir el desgaste que implica desahogar los conflictos regionales y 

no solo andar en el confeti y la matraca. 
Por ejemplo, Zacapoaxtla, la candidata solo hacer labor con los grupos simpatizantes y cercanos a López Zavala 
pero el resto, que sumados hacen mayoría, están sueltos. Son por lo menos 4 grupos que tienen el control del 
distrito y que aceptaron apoyar a Peña Nieto pero no a quien busca la diputación. De ese tamaño el conflicto. 

La rebelión en la granja priista tuvo respuesta de los dirigentes nacionales y locales. 
Por ellos lo mejor es que ganaran todos, pero la prioridad como partido es regresar a Los Pinos y no se les debe 

olvidar. Así es que si los poblanos no hacen su trabajo serán víctimas de sus decisiones y que le hagan como 
quieran, porque les dejaron en claro que el PRI es mucho más que una docena de candidatos a diputados, que 
les advirtieron, pueden perder. 
http://www.ngpuebla.com/node/23167 

 
(Angelopolitanas) 
 

Será esta semana cuando se defina la nueva integración de las comisiones en el Congreso poblano para que se 
pongan a trabajar a unos días de que empiece el segundo periodo ordinario de sesiones.  
Fue la fracción del Partido Acción Nacional la que ante la salida de varios de sus diputados locales para buscar 
posiciones en el Congreso federal detuvieron las designaciones, porque están seguros que algunos volverán, 

aunque sea sin gloria. 
 Se supone que el miércoles próximo ya no habrá justificación para que designen a quiénes ocuparán 
presidencias, secretarias e integren las comisiones de trabajo que se encargan de revisar y hacer las leyes.  

El diputado panista Mario Riestra llegó a acuerdos al interior de su fracción porque el PRI tiene las designaciones 
casi desde que solicitaron licencia. Ahora si señores y señoras diputados ¡¡¡a trabajar!!!.  
@  
Andrés Manuel López Obrador, el candidato presidencial de los partidos de izquierda,  estuvo ayer en la sierra 
poblana y hoy esperan que encabece un gran mitin en Izúcar de Matamoros, donde los grupos liberales y sus 
partidos tienen presencia.  

También anuncian que en estos días por fin irá a Tecamachalco en busca de los votos que los partidos que lo 
respaldan no han trabajado por más que simulen que el tabasqueño ―va bien en Puebla‖.  
@  
Los antorchistas de Balcones del Sur echaron violentamente a la candidata de Nueva Alianza a diputada federal, 
Marcela Jiménez, al grito de que por órdenes de la doctora Soraya Córdova ahí solo entran los priistas.  

La denuncia de la aspirante será ante la Procuraduría General de la República por delitos electorales, pero el 
hecho es lamentable porque muestra radicalización e intolerancia que no es lo que necesita en este momento ni 

la campañas y menos el país que busca consolidar su democracia. Si los antorchistas actúan así, tendrán 
consecuencias.  
@ 
 El problema no es nuevo, ni las demandas ni los acuerdos a los que llegaron para que poblanos aceptaran que 
de su mantos se surtiera agua a Xalapa, tampoco. Pero desde el sábado el  60 por ciento -de los casi 500 mil 

http://www.ngpuebla.com/node/23167
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habitantes de la capital de Veracruz- no tienen agua por el conflicto con los habitantes de Quimixtlán, Puebla.  
Los jarochos no han cumplido el pliego petitorio firmado por las autoridades municipales de Xalapa y del 
gobierno de Veracruz, consistente en pavimentaciones, infraestructura social, y apoyo económico para concluir 
una iglesia. Nada, no llegan y las autoridades municipales y comisariados ejidales, desde las seis de la mañana 
del sábado cerraron las válvulas de la presa Los Colibríes, ubicada en territorio poblano, con la que se abastece 

del líquido veracruzana, en algo así como mil litros por segundo.  
Con un templete de lona para acampar, refrescos, alimentos, tortas, latas de atún y otros comestibles, los 
poblanos señalaron que no se moverán hasta que el ayuntamiento de Xalapa, que encabeza Elizabeth Morales 
García y el gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, cumplan con un pliego petitorio que se firmó desde 
la administración municipal de Velasco Chedraui y Fidel Herrera.  

Después de dos días del cierre de las válvulas de la presa Los Colibríes en el acueducto Huitzilapan-Xalapa por 
parte de pobladores de diversas comunidades de Puebla, la Comisión Municipal de Agua y Saneamiento de la 

capital del estado empezó ayer a distribuir en pipas o carros cisternas el líquido a hospitales públicos y privados, 
escuelas y las zonas habitacionales que lo requieran.  
Los campesinos poblanos defienden como pueden lo que consideran que es suyo y solo piden obras que no son 
en sí costosas. Si los veracruzanos quieren agua tendrá que cumplir, la acción va en serio. 
http://www.ngpuebla.com/node/23168 
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